
В Центре занятости прошла 
вторая и последняя в этом году 
крупная ярмарка вакансий. 
Около 400 соискателей и 19 
работодателей встретились 
друг с другом и обсудили 
возможности сотрудничества. 

И
стринцы, находящиеся в по-
иске работы, также могли об-
ратиться к базе вакансий, в 

которой собрано около 1600 пред-
ложений от компаний Истринского 
и Красногорского районов. Кроме 
того, на ярмарку пришли предста-
вители шести учебных заведений, 
которые рассказали про условия об-
учения по программам основного и 
дополнительного образования. 

В течение одной-двух недель 
после проведения подобных ме-
роприятий около десяти процен-
тов стоящих на учете безработ-
ных с него снимаются, говорят 
в Истринском центре занятости 
населения Истринского райо-
на. На нынешней ярмарке многие 
соискатели смогли договорить-
ся о собеседовании или приеме 
на работу — один только Дом от-
дыха «Снегири» за несколько ча-
сов назначил целых 12 встреч. 
Остальные работодатели тоже 
ушли не с пустыми руками. 

Как всегда, большинство вакан-
сий открыты для мужчин и пред-
лагают работу, связанную с физи-
ческим трудом — в то время как на 
учете стоит одинаковое количество 
мужчин и женщин, и большинство 
соискателей хотели бы работать в 
офисах. Вилка зарплат по всем пред-
ложениям колеблется от 10 до 35 ты-
сяч рублей в месяц. 

«Десять тысяч, конечно, сейчас ни-
кого уже не устраивают, — говорит 
директор центра занятости Татьяна 
Гольнева. — Соискатели хотят полу-

чать хотя бы 20 тысяч. Молодежь с 
высшим образованием и взрослые в 
возрасте 35-40, как правило, находят 
работу в Москве, наши предложения 
их не устраивают — либо зарплатой, 
либо обязанностями и карьерными 
перспективами». 

Предложений для высокооплачи-
ваемых специалистов в последнее 
время в базе нет вообще, и понят-
но, что взрослый человек с двумя 
высшими образованиями, знани-
ем иностранных языков и хорошим 
опытом работы вряд ли согласится 
работать за те деньги, которые им 
могут предложить рядом с домом. 

Работодатели все больше нуж-
даются в высококвалифицирован-
ных рабочих и зачастую готовы 
платить им больше, чем в других 
компаниях предлагают инжене-
рам, экономистам и технологам. 
Таким образом, старательный вы-
пускник профессионального учи-
лища, проработав несколько лет 
по специальности и повысив стан-
дартный третий разряд, может 
найти в Истринском районе ра-
боту с окладом около 30 тысяч ру-
блей, в то время как зарплата спе-
циалиста с опытом колеблется в 
районе 20-25 тысяч рублей. 

По-прежнему высок спрос на по-
варов, кондитеров, кладовщиков, 
операторов компьютерных про-
грамм. Повышается интерес к ра-
ботникам с медицинским образо-
ванием: если раньше требовались 
только медсестры, то теперь ме-
дучреждения, и коммерческие и 
государственные, ищут также вра-
чей. Магазинам, как и раньше, тре-
буются продавцы, но предложение 
в этом случае значительно превы-
шает спрос: работодатели подол-
гу не могут закрыть ставки, если 
предлагают зарплату меньше 20 
тысяч рублей. 

Уже второй год подряд Центр 
занятости работает по програм-
ме дополнительных мероприя-
тий, направленных на снижение 
напряженности на рынке труда. 
Предприятиям, которые собира-
ются сокращать работников из-за 
уменьшения объемов производ-
ства, предлагается задействовать 
своих сотрудников на обществен-
ных работах или предложить им 
опережающее обучение по смеж-
ным профессиям, выпускникам 
подыскивают оплачиваемые ста-
жировки, а соискателям — субси-
дии для открытия собственного 
бизнеса. В рамках последнего на-
правления за последние два года 
предпринимателями стали 25 че-
ловек: они подготовили бизнес-
планы и получили единовремен-
ную выплату в размере 58 800 
рублей. Сумма небольшая, но для 
маленького дела может стать под-
спорьем, считают в Центре заня-
тости. Впрочем, опыт прошлого 
года показал, что дела у начинаю-
щих ИП идут не слишком хорошо: 
на предполагаемый уровень при-
были многим выйти не удалось.

В следующем году предполага-
ется ввести еще два направления 
работы по программе: обучение 
женщин, находящихся в декрет-
ном отпуске по уходу за ребенком 
до трех лет и обучение женщин, 
работающих в тяжелых условиях. 

Рынок труда в течение всего это-
го года демонстрирует позитивные 
изменения. Если в январе на учете 
стояло 659 человек, то сейчас циф-
ра сократилась до 430 человек, что 
соответствует сокращению уров-
ня безработицы до 0,7 процентов. 
Впрочем, о докризисных показа-
телях около 0,4 пока приходится 
только мечтать. «После невероятно 
сложного 2009 года мы рады и такой 
ситуации, хотя стабильности пока и 
не чувствуется», — говори Татьяна 
Гольнева.

Сокращение сотрудников по срав-
нению с прошлым годом уменьши-
лось вдвое: 117 человек против 264. 
В среднем соискателям удается най-
ти работу за три-четыре месяца, но 
даже если поиски затягиваются, вол-
новаться из-за разрыва стажа им не 
приходится: вот уже несколько лет 
этот фактор не влияет на надбавки 

к зарплате и выплаты по больнич-
ному листу. Хорошим показателем 
оздоровления рынка труда можно 
считать тот факт, что жители рай-
она снова перестали интересовать-
ся вакансиями низкооплачиваемых 
строителей, на которые обычно 
привлекается иностранная рабо-
чая сила: в период кризиса истрин-
цы не брезговали и такой работой, 
но теперь ее даже не рассматривают. 
Стоит отметить, что национальный 
состав рабочих, задействованных 
на стройке, в скором времени мо-
жет измениться: количество квот на 
привлечение иностранной силы со-
кращается в пользу соискателей из 
Северокавказского региона России, 
где наблюдается высокий уровень 
безработицы. 

Наталья КУЛИКОВА,
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА

ИСТОРИКО-АРХИТЕКТУРНЫЙ 
ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ МУЗЕЙ «НОВЫЙ 
ИЕРУСАЛИМ»  В МИНУВШУЮ СРЕДУ 
ОТМЕТИЛ ЮБИЛЕЙ - 90 ЛЕТ СО ДНЯ 
ОСНОВАНИЯ.  
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АЛЕКСЕЙ ХОЛОСТОВ: «ОЧЕНЬ БОЮСЬ, ЧТО 
В ОДИН ПРЕКРАСНЫЙ ЗИМНИЙ ДЕНЬ НЕ 
УВИЖУ БОЛЬШЕ НА ЛЫЖНЕ НИ ДЕТЕЙ, 
НИ ВЗРОСЛЫХ. ЛЮДИ СЕЙЧАС  СТАЛИ 
МЕНЬШЕ ЗАНИМАТЬСЯ СПОРТОМ».
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ВОСПИТАННИКИ ПОДГОТОВИТЕЛЬНОЙ 
ГРУППЫ ДЕТСКОГО САДА «РЯБИНКА» 
ВМЕСТЕ СО СВОИМ ВОСПИТАТЕЛЕМ 
ОТПРАВИЛИСЬ НА ЭКСКУРСИЮ В 
ДЕДОВСКУЮ ШКОЛУ № 4.  
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В ПТУ ЗА ВЫСОКОЙ ЗАРПЛАТОЙ 
Работодатели готовы хорошо платить высококвалифицированным рабочим
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№ 47 НОВОСТИ
ГРАФИК

ПРИЁМ ГЛАВЫ РАЙОНА
2010 год ноябрь

№ 
п/п

Администрация, 
где проводится 

приём

Дата Часы

1 г/п Снегири 29.11 с 14-30 
до 16-30

Предварительная запись на приём про-
изводится по телефонам: 6-62-18, 6-62-46 Одно из самых значимых 

учреждений культуры 
Московской области -  
историко-архитектурный 
художественный музей 
«Новый Иерусалим» -  в 
минувшую среду отметил 
юбилей. В Трапезные 
палаты Новоиерусалимского 
монастыря поздравить 
коллектив музея приехали 
многочисленные гости. 

З
ал был полон. Перед началом 
торжественной части дирек-
тор музея Наталья Абакумова 

представила гостям фильм, под-
готовленный к 90-летию «Нового 
Иерусалима» сотрудниками му-
зея и журналистами ТРК «Истра». 
После этого гости приступили к 
поздравлениям.

Первый заместитель мини-
стра культуры правительства 
Московской области  Людмила 
Машурина поздравила коллек-
тив «Нового Иерусалима» с празд-
ником, передала слова привет-
ствия от губернатора Московской 
области Бориса Громова и награ-
ду коллективу – Знак «Благодарю». 
Ещё одну награду, Знак губернато-
ра Московской области «За труды и 

усердие», получила директор музея 
Наталья Абакумова. Также Людмила 
Машурина зачитала коллективу му-
зея  поздравление министра куль-
туры правительства Московской 
области Галины Ратниковой, вру-
чила Почётные грамоты министер-
ства сотрудникам  музея.

Церемонию поздравлений про-
должила депутат Московской 
Областной думы Галина Уткина, 
которая пожелала музейным ра-
ботникам отметить следующий 
юбилей в новом здании. Она вру-

чила коллективу почётную грамо-
ту Московской областной думы, а 
наиболее отличившимся сотруд-
никам – индивидуальные награ-
ды: Почётный знак Московской 
областной думы «За  трудовую до-
блесть» и Почётные грамоты.

Поздравили  юбиляров руково-
дители районной и местной власти: 
заместитель главы администрации 
Истринского муниципального рай-
она Валентина Невзорова, предсе-
датель Совета депутатов района 
Александр Скворцов, мэр города 
Истра Юрий Савельев.

– Наверно, нам очень повезло, 
что мы живём в Истринском рай-
оне и непосредственно сопри-
касаемся с такой святыней как 
Новоиерусалимский монастырь 
и музей «Новый Иерусалим». Нам 
везло и с руководителями музея 
«Новый Иерусалим», и с людьми, 
что в разные годы приходили ра-
ботать сюда. Большое спасибо им 
за то, что они сохранили музей, 
вносят новые методы, новые зна-
ния в свою работу. Это могут делать 

только творческие люди, искренне 
любящие своё дело, – сказала, об-
ращаясь к юбилярам Валентина 
Невзорова.

С теплым приветствен-
ным словом  к  юбилярам  об-
ратилась начальник отдела му-
зеев Министерства культуры 
Российской Федерации Светлана 
Некрасова. Для нее этот праздник  
особенный. Ведь ее трудовая био-
графия начиналась именно здесь, в 
стенах «Нового Иерусалима».

– Мне очень приятно по-
здравлять свой родной музей. 
Сотрудники «Нового Иерусалима» 
делают очень нужную, хотя порой 
и неприметную работу. Я надеюсь, 
что со временем музей получит не 
только новое современное помеще-
ние, но и соответствующее обору-
дование, –  сказала она.

От Истринского Благочиния к 
коллективу музея обратился на-
стоятель Вознесенского храма в г. 
Истра  Дмитрий Шмелёв, который 
поблагодарил музейщиков за со-
вместную работу по поиску архив-
ных документов.

Процедуру поздравлений про-
должила большая творческая ко-
манда – руководители  музеев 
Московской области. 

Как-то незаметно проле-
тело чествование  юбиля-
ров. Праздничную атмосфе-
ру поддерживали концертные 
номера камерного оркестра 
«Инструментальная капелла». А 
финалом музыкальной програм-
мы стало выступление  лауре-
ата международных конкурсов 
хора «Камертон» под управлени-
ем Ирины Подкопаевой.

Владимир САЯПИН,
Фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА

СОБЫТИЕ

«НОВЫЙ ИЕРУСАЛИМ» 

ПРИНИМАЕТ ПОЗДРАВЛЕНИЯ
Историко-архитектурному художественному музею исполнилось 90 лет

Один из старейших музеев Подмосковья, историко-архитектурный 
и художественный музей «Новый Иерусалим» был образован в 
1920 году. Он хранит многочисленные историко-художественные 
ценности. 

В коллекции «Нового Иерусалима» порядка 170 тысяч экспонатов: 
церковная утварь, картины, фарфор, оружие, мебель из дворянских 
усадеб Подмосковья, современная живопись. Ежегодно музей посеща-
ет более 300 тысяч человек. 

Сейчас «Новый Иерусалим» готовится к переезду в новое, со-
ответствующее современным требованиям музейного дела зда-
ние, которое будет расположено в непосредственной близости от 
Новоиерусалимского монастыря. Переезд намечен на 2012 год.

МУЖЕСТВО

Достойны награды

Восемь пожарных из 
Истринского района получили 
правительственные награды.

Нынешним летом жара беспощад-
но проверяла нас на прочность. Очень 
трудно пришлось в эту пору подмосков-
ным пожарным, которые денно и нощ-
но боролись с бушующими в области 
лесо-торфяными пожарами, порой ри-
скуя собственной жизнью и здоровьем.

За проявленную самоотвержен-
ность некоторые из инспекторов по-
жарной охраны представлены к пра-
вительственным наградам. В их числе 
– восемь особо отличившихся сотруд-
ников пожарной охраны Истринского 
района. Это Владимир Русаков, Алексей 
Бурмистров, Владимир Труфанов, 
Николай Зыков из пожарной ча-
сти №222 г. Дедовска, Роман Звездов, 
Василий Смирнов, Александр Малыгин 
из пожарной части №331 п. Снегири, 
Евгений Кашехлебов из пожарной ча-
сти №223 с. Новопетровское. 

Вместе со своими коллегами они ра-
ботали на самых сложных участках - в 
лесах под Шатурой и Егорьевском. Там 
наши пожарные находились на протя-
жении нескольких недель, причем одна 
из последних командировок закончи-
лась лишь в середине осени.

Елизавета МАКЕЕВА

РЕКОНСТРУКЦИЯ

Старые дома — 
на дрова

В Дедовске большая часть 
старых бревенчатых домов, 
расположенных на улице Ногина, 
недалеко от железной дороги, 
скоро будет разобрана.

Эти бесхозные здания, построен-
ные еще в 20-х годах прошлого века, 
день за днем разрушаются, представ-
ляя собой жалкое зрелище и вместе с 
тем – хорошее убежище для бомжей и 
гастарбайтеров. 

Чтобы предотвратить возникновение 
пожаров и нарушение правопорядка, 
администрация города приняла реше-
ние разобрать деревянные дома, а дро-
ва употребить для пользы дела: отдать 
их городской бане.

Напомним, что переселение жиль-
цов из этих ветхих домов началось два 
года назад в соответствии с постанов-
лением главы Истринского района от 
2007 года. По словам главного специа-
листа жилищного отдела администра-
ции Дедовска Натальи Ботвениной, на 
сегодняшний день пятнадцать семей из 
домов №№ 6, 8, 10 по ул. Ногина и до-
мов №№ 1, 3, 5 по ул. Первомайской по-
лучили ключи от квартир в городских 
новостройках. Кроме того, сейчас ре-
шается вопрос с расселением еще ше-
сти семей, проживающих в доме №20 
по ул. Ногина.

Елизавета МАКЕЕВА

ДОРОГА

В Дедовске 
появится первый светофор
Он будет установлен на пересечении 
улиц Главной и Клубной, вблизи 
магазина «Ежик». 

Дорожная ситуация здесь очень слож-
ная: одни водители едут в направлении 
Гидропроекта, доставляя школьников в ли-
цей, затем возвращаясь обратно, другие — 
к железнодорожному переезду или в центр 
города, а пешеходы с трудом пересека-
ют проезжую часть, поскольку переходы не 
регулируются. 

Возможно, вслед за первым светофором бу-
дет установлен еще один, на выезде с улицы 
Клубной на улицу Гагарина, напротив музы-
кальной школы. Необходимость урегулиро-
вать движение в этом месте очевидна — авто-
мобильные аварии стали привычным делом.

Глава Дедовска Александр Рогачев уже дал 
распоряжение ответственным службам под-
готовить необходимые для установки свето-
форов документы. 

Напомним, что сегодня в Дедовске нет ни 
одного светофора. Однако без них городу 
уже не обойтись — об этом свидетельствуют 
утренние и вечерние пробки, которые регу-
лярно образуются на одних и тех же участ-
ках городских дорог.

Елизавета МАКЕЕВА

В среду, 24 ноября, 
прошла олимпиада по 
биологии, в субботу 
состоятся сразу 
две олимпиады — 
по русскому языку 
и по технологии, 
а в воскресенье 
пройдут олимпиады 
по математике, 
ОБЖ и духовному 
краеведению. 

Кроме обычных рай-
онных олимпиад, на ко-
торых выступают побе-
дители муниципальных 
соревнований, все же-
лающие имеют возмож-
ность поучаствовать в 
Открытой Всероссийской 
олимпиаде. Подробности 
школьники могут узнать в 
своих школах у учителей-
предметников и на сайте 
Московского государствен-
ного областного универси-
тета www.olimp.mgou.ru.

Родители учеников, уча-
ствующих в олимпиа-
дах, жалуются: совмещать 
по несколько  олимпи-
ад в день и одновременно 
участвовать в различных 
школьных мероприятиях 
детям крайне сложно. 

— Не понимаю, как все 
успеть дочке, ведь подго-
товка к олимпиадам зани-
мает  много времени. А в 
старших классах и школь-
ные домашние задания 
очень большие и непро-
стые, — говорит мама де-
вочки – учащейся 9-го 
класса одной из истрин-
ских школ. 

— Участие в олимпиадах 
— дело добровольное, — 
отвечает специалист ме-
тодкабинета управления 
образования администра-
ции Истринского райо-
на Антонина Петренко. — 
Учащиеся сами выбирают, 
по каким предметам пи-

сать работу. Никакого дав-
ления на школьников нет, 
и отказ от участия в олим-
пиаде никоим образом 
не скажется на оценках 
по предмету. Расписание 
олимпиад предоставляет 
министерство образова-
ния Московской области, 
а мы только назначаем ме-
сто и ответственных за их 
проведение. Поэтому слу-
чается, что разные олим-
пиады пересекаются по 
времени. Но, повторяю, 
учащиеся вправе сами вы-
брать тот вид олимпиа-
ды, который им больше 
подходит. 

Итоги первых олимпиад 
будут известны на следу-
ющей неделе. Все победи-
тели и призеры олимпи-
ад и их преподаватели 
будут отмечены призами 
и грамотами управления 
образования.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

ОБРАЗОВАНИЕ

В плену у знаний
На эту неделю запланировано шесть олимпиад
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Серебряный кубок 
для музыкантов

Истринский народный 
духовой оркестр занял второе 
место на Первом открытом 
конкурсе духовых оркестров. 

В воскресенье, 21 ноября, 
Истринский духовой оркестр им. 
Романа Олексюка под руковод-
ством Юрия Здрогова выступил 
на конкурсе духовых инструмен-
тов, который проводился в рамках 
Девятой Всероссийской ассамблеи 
в Московском государственном 
университете культуры и искусств 
в Химках и был посвящен 80-летию 
университета культуры. 

В конкурсе участвовали учеб-
ные, любительские и професси-
ональные коллективы из городов 
Подмосковья и регионов России. 
Третье место разделили меж-
ду собой коллективы из города 
Озеры и Ржева, второе место за-
няли духовые оркестры из Истры 
и Солнечногорска, а победителя-
ми стали профессиональные кол-
лективы из Белгорода и республи-
ки Тыва (Якутия). 

Наши музыканты привезли до-
мой диплом лауреата конкурса, ку-
бок и хорошее настроение.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

ОЦЕНЕНА РОЛЬ 
ШКОЛЬНЫХ МУЗЕЕВ

На прошлой неделе в Истринском 
районе состоялась переаттестация 
школьных музеев, приуроченная к го-
довщине великой битвы под Москвой.

Руководители областного Центра 
развития творчества детей и юно-
шества Министерства образова-
ния Московской области, предста-
вители управления образования 
Истринского района и директор 
Станции детского и юношеского ту-
ризма и экскурсий посетили школь-
ные музеи района с целью переат-
тестации, которая проводится раз в 
пять лет.

— В таких рейдах оцениваются не 
только экспонаты и подготовка лек-
торских групп, но и кропотливая ра-
бота с документацией, отчетность,  
— рассказала нашей газете дирек-
тор МОУ ДОД «СДиЮТиЭ» Татьяна 
Шестакова — Ведь сбор музейно-
го материала, принятие и переда-
ча на хранение экспонатов, оценка 
их значимости — довольно длитель-
ная процедура. Такая невидимая для 
глаз работа музеев очень важна. 

Во время проверки работы школь-
ных музеев, а их у нас в районе пят-
надцать, комиссия отметила му-
зеи Румянцевской, Покровской 
школ и Дедовского лицея и отлич-
ную работу их руководителей: М.С. 
Прохоровой, Т.В. Ореховой и Н.А. 
Гончаровой. 

ПОДВЕДЕНЫ 
ИТОГИ КОНКУРСА

Подведены итоги областного конкур-
са творческих работ, посвященных по-
бедам и выдающимся заслугам полко-
водца А.В. Суворова перед Отечеством. 
Конкурс проводился в апреле этого года 
среди учащихся учреждений дополни-
тельного образования. Жюри особенно 
понравилась работа Михаила Лебедева, 
выполненная под руководством педагога 
СДиЮТиЭ, учителя Курсаковской шко-
лы Т.А. Петрищевой. Лауреатом област-
ного конкурса образовательных и соци-
альных проектов «Свой мир мы строим 
сами» стала работа Марины Федоровой,  
руководитель — педагог дополнительно-
го образования  МОУ ДОД «СДиЮТиЭ», 
учитель истории Покровской школы 
Н.А. Гончарова.

ПОЕЗДКА 
ПО РУБЕЖУ СЛАВЫ

27 ноября администрация город-
ского поселения Истра, отдел куль-
туры, спорта и молодежной полити-
ки администрации района и МОУДОД 
«СДиЮТиЭ» организуют молодеж-
ную поездку по Рубежу Славы (Истра 
– Дубосеково - Петрищево), посвя-
щенную Дню освобождения горо-
да Истры от немецко-фашистских за-
хватчиков, в ходе которой состоятся 
мероприятия военно-патриотической 
направленности.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

ТОРГОВЛЯ

Не на своем месте

На железнодорожной станции 
Дедовск открылась вторая 
незаконная торговая точка.

В прошлом году на железнодо-
рожной станции Дедовска, у входа 
в подземный переход и в непосред-
ственной близости к путям появи-
лась торговая палатка. Это стало 
настоящим «сюрпризом» для руко-
водства города, к которому никто 
за согласованием или разрешени-
ем на открытие павильона не обра-
щался. Но, как говорится, лиха беда 
начало. Не так давно на станции от-
крылась еще одна торговая точка, 
также установленная без уведомле-
ния властей.

Администрация Дедовска обра-
тилась в районную прокуратуру на 
предмет правомерности действий 
торговцев. Ведь торговые палатки 
создают угрозу безопасности лю-
дей: в случае возникновения в на 
железной дороге чрезвычайной си-
туации они будут мешать эвакуа-
ции граждан, что чревато серьез-
ными последствиями. 

Проведённая сотрудниками 
УБЭП проверка показала, что па-
вильоны установлены на осно-
вании договора, заключенного с 
РЖД. Однако законность этого 
документа сомнительна. Как нам 
объяснили в городской админи-
страции, земля, на которой сто-
ят палатки, имеет статус так на-
зываемой полосы отвода, и по 
закону ее нельзя использовать для 
торговли. Эта территория пред-
усмотрена исключительно для 
размещения на ней сооружений 
железнодорожной инфраструк-
туры: путей, станций и других 
сооружений.

Власти Истринского райо-
на совместно с администрацией 
Дедовска в настоящее время гото-
вят судебный иск к РЖД о незакон-
ной установке павильонов.

Елизавета МАКЕЕВА

Истринские летчики помогали в поиске двух пропавших 
мальчиков.

В понедельник 15 ноября 10-летний Алексей Корнев и 15-
летний Александр Никольский из Красногорска не верну-
лись домой с прогулки. Встревоженные родители обратились 
в Красногорское УВД, и на поиски мальчиков отправились со-
трудники милиции и ГИБДД, МЧС, военные бригады, волонте-
ры, байкерский клуб, один вертолет ГУВД и вертолет аэроклу-
ба «Истра». 

Как удалось нам узнать, в понедельник вечером учащиеся 
Опалиховской гимназии одолжили у своего приятеля квадро-
цикл «Ямаха», чтобы покататься, и пропали. В течение всего сле-
дующего дня пилоты  истринского аэроклуба осматривали леса и 
трассы на вертолетах, сотрудники ГИБДД контролировали доро-
ги, милиция проводила опросы по имеющимся ориентировкам. 

Следы квадроцикла были обнаружены в лесу в районе Опалихи, 
а очевидцы говорили, что видели мальчиков на заправке непода-
леку от Звенигородского карьера. Поиски продолжались, пока 
в милицию не позвонил сторож садового товарищества, распо-
ложенного рядом с деревней Крюково Одинцовского района. 
Мужчина сообщил, что на даче, принадлежащей семье Корневых, 
находятся двое мальчиков без сопровождения взрослых.

В восемь часов вечера поиски увенчались успехом. Ребята рас-
сказали, что заблудились и только к ночи кое-как добрались до 
деревни, а сообщить родным о случившемся не смогли, потому 
что разрядились мобильные телефоны.

Пресс-секретарь Красногор-ского УВД  Оксана Валерьевна 
Шляхтина считает, что дело носит другой характер:

— У старшего мальчика были с собой деньги в размере 1000 
рублей, а также банковская карта, — говорит Оксана Валерьевна. 
— Ребята решили устроить погоню и поиграть в сыщиков. Мы 
поставили их на учет в детской комнате милиции, а родителям, 
возможно, придется компенсировать расходы на проведение 
спасательной операции. 

В аэроклубе «Истра» рассказали, что вылет такого характера 
совершается не в первый раз. Так, в прошлом году на Рыбинском 
водохранилище была проведена операция, в результате которой 
удалось спасти ребенка, провалившегося под лед. 

Олеся ИСТОМИНА

Жители города жалуются на 
многочисленные «лежачие 
полицейские», расположенные в 
частном секторе, которые никак 
не обозначены и не освещены. 

Н
а таких участках водители ав-
томобилей перемещаются на 
свой страх и риск, поскольку, 

не успев даже набрать скорость, «под-
прыгивают» на очередном участ-
ке с неровностями. Проблему усугу-
била еще и образовавшаяся на днях 
гололедица.

— Я ехал в сторону Советской ули-
цы, когда вдруг в последний момент 
рассмотрел препятствие на пути и 
резко затормозил, — жалуется ис-
тринец Сергей Голицев. — Это было 
около восьми вечера, когда на ули-
це уже стемнело, и ориентировать-
ся приходилось только по свету фар. 
Из-за резкого торможения маши-
ну повело в сторону по обледенелой 
дороге. Хорошо, что у меня АБС, и 
удалось вовремя остановиться, ина-
че я бы задел оставленную на обо-
чине иномарку. Да и с глушителем 
вроде обошлось, думал, что после 
произвольного «прыжка» придется 
ремонтировать.

Только в квадрате  частного сек-
тора между расположенными па-
раллельно друг  другу улицами 
Советская и Рабочая было обнару-
жено 14 «лежачих полицейских» без 
предупреждающих знаков и размет-
ки: на улице Народного ополчения 
— два, на улице Кирова — четыре, на 

улице 25 лет Октября — шесть, при-
чем еще два, расположенные по на-
правлению к улице Советской, теперь 
тоже без знаков — от них остались 
лишь столбы.  Непонятная ситуация 
наблюдается на пересечении улиц 25 
лет Октября и Чеховский переулок, 
где в одну сторону знаки установле-
ны, а в другую нет. 

Глава города Истры Юрий 
Савельев удивился такому количе-
ству неровностей, оказалось, что о 
существовании большинства их них 
не слышал:

— В этом году администрация го-
рода установила только четыре по-
добных объекта, и все они оборудова-

ны должным образом. В ближайшее 
время мы будем разбираться с этой 
проблемой.

В отделе жилищно-
коммунального хозяйства адми-
нистрации города Истра уточни-
ли, что в этом году искусственные 
неровности были сделаны на пе-
ресечении улиц 25 лет Октября 
с  Чеховским переулком, улице 
Рабочая вблизи домов №№30-40, 
улице Рябкина вблизи домов №№60-
70 и улице Юбилейная, дом №11. Все 
остальные «полицейские», по всей 
видимости, установлены жителями 
близлежащих домов. Разрешение 
на проведение подобных работ не-

обходимо запрашивать в  отде-
ле ГИБДД по Истринскому райо-
ну и у собственников дорог — в 
данном случае, у городской адми-
нистрации. По результатам про-
верки дорог отдел ЖКХ составил 
акты, которые вместе с официаль-
ным письмом будут направлены в 
ГИБДД. Затем административно-
техническая инспекция проведет 
дополнительные проверки, по ре-
зультатам которых инициаторов 
установки «полицейских» накажут 
серьезными штрафами и заставят 
исправить нарушения. 

Олеся ИСТОМИНА,
фото автора

СИТУАЦИЯ

НА «ВЗЛЁТНОЙ» ПОЛОСЕ
В одном из частных секторов Истры насчитывается 14 противозаконных 

«лежачих полицейских»

ДАТА

 Навстречу годовщине 
битвы под Москвой

ПРОИСШЕСТВИЕ

Аэроклуб «Истра» спасал подростков
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П
ервая «Братина» состоялась в  далё-
ком 1997 году, и в ней приняли уча-
стие всего 16 телекомпаний области. 

Ныне это один из самых ярких професси-
ональных телефестивалей страны с меж-
дународным статусом: по словам председа-
теля жюри фестиваля, министра по делам 
печати и информации Подмосковья Сергея 
Моисеева, в нынешней «Братине» впер-
вые приняли участие представители сра-
зу пяти братских стран: России, Украины, 
Белоруссии, Сербии и Болгарии.

Как рассказала главный редактор ТРК 
«Истра» Софья Капралова, журнали-

сты телерадиокомпании привезли с фе-
стиваля два третьих места: в номинации 
«Социальная реклама» за материал «Кровь 
— это жизнь», призывающий граждан ак-
тивнее приходить на станции перелива-
ния крови, и в номинации «Милосердие» 
— за фильм «1440 минут», рассказывающий 
о буднях медиков различных отделений 
Истринской районной больницы. Авторы 
работ-победителей: журналист Ирина 
Смирнова, операторы Дмитрий Егоров, 
Сергей Агеев, Николай Бегунков. 

Истринцы ежегодно принимают уча-
стие во всех номинациях фестиваля, ТРК 
входит в десятку сильнейших в регионе 
и всегда привозит награды: так, в Истру в 
2004 году уехал Гран-при «Братины», при-
чём в буквальном смысле слова, ведь ис-
тринским журналистам губернатор Борис 
Громов тогда вручил автомобиль. 

В этом году Гран-при фестиваля по-
лучили  журналисты филиала РТВ 
«Подмосковье» в Дубне. Нельзя не отметить 
работу дубнинских коллег: они подготови-
ли достойный и человечный фильм о детях 
с синдромом Дауна. 

В «Братине-2010» приняли участие бо-
лее 200 человек – корреспондентов и ре-
дакторов, режиссеров и монтажеров, опе-
раторов, дикторов,  ведущих; они в течение 
четырех дней посещали мастер-классы, де-
лились опытом и участвовали в конкурсах 
профессионального мастерства. 

Кульминацией фестиваля стало вруче-
ние наград: по традиции это красивые рез-
ные деревянные чаши — братины: символы 
единения, братства, взаимной поддержки и 
уважения. 

Татьяна ЩЕРБАНЕНКО

УСПЕХ

ТРК «ИСТРА» ВНОВЬ В ЧИСЛЕ ПРИЗЁРОВ

Журналисты истринской 
телерадиокомпании участвовали 
в 14-м телевизионном фестивале 
«Братина», который принимали сразу 
три муниципальных образования 
Московской области. В Сергиевом 
Посаде журналисты состязались 
в самом престижном конкурсе 
фестиваля «Репортаж с колёс», в 
Пушкинском районе они проживали 
в оздоровительном комплексе 
«Левково», а в Ивантеевке – 
участвовали в церемонии закрытия 
фестиваля.

АНОНС

Мамин день

Все Дома культуры района проведут 
праздничные концерты ко Дню матери. 

Поздравлять любимых мам будут, как и всег-
да, детские творческие коллективы, школьники 
и малыши из детских садов.

В Бужаровском Доме культуры 26 ноября в 
14.00 состоится концерт «Только маме» с уча-
стием ансамбля «Фантазия», в Пречистенском 
в 14.30 выступит хор «Родная песня», а в 
Новопетровском в 18.00 — танцевальные кол-
лективы, вокалисты и учащиеся музыкальной 
школы.

На праздничном концерте Снегирёвского 
Дома культуры, который состоится 26 ноя-
бря, в 17.00, зрители увидят выступления хора 
«Сударушка», воспитанников студии бальных 
танцев, хореографического и театрального 
кружков.

В этот же день праздник ожидает жителей 
Дедовска. Посмотреть на выступления хоре-
ографического коллектива «Родник», студии 
бальных танцев, ансамбля «Экипаж» и дру-
гих участников можно будет в Доме культуры 
в 17.00.

В Кострово праздновать День матери бу-
дут 27 ноября в 15.00. Как всегда, свои талан-
ты продемонстрирует коллектив «Боярушка», а 
также приглашенный гость из Звенигорода — 
певец Сергей Сушко. Кроме того, поздравить 
мам придут дети из детского сада, школы и 
Новопетровской школы-интерната. 

В поселке Северный 26 и 27 ноября будут 
работать выставки фотографий «Мой мир» и 
поделок малышей детского сада из посёлка 
Первомайский. Концерт, посвященный Дню ма-
тери, состоится 27 ноября в 14.00, а конкурс «А 
ну-ка, девочки» на следующий день в 17.00.

Также в субботу в 12.00 состоится праздник в 
Первомайском ДК, где в концертной программе 
примут участие детские творческие коллекти-
вы, воспитанники детского сада и школьники.

В Истринском Доме культуры концерт под 
названием «Самой любимой из всех» состоит-
ся 28 ноября в 15.00. Здесь будет выступать ан-
самбль мажореток, «Славница», воспитанники 
центра «Вдохновение», ЦРТДиЮ «Ровесник» и 
многие другие.

В этот же день в Ермолинском ДК прой-
дет концертная программа «Загляни в мами-
ны глаза»: с поздравлениями выступят малы-
ши детского сада №27, воскресная школа храма 
Крестовоздвижения, школьники и танцеваль-
ный коллектив «Росинка». 

В Глебовском поселке в 14.00 ожидается шоу-
конкурс «Супер-мама - 2010», в котором будут  
участвовать пять семей. Мамы и дочки будут со-
ревноваться в интеллектуальных викторинах и 
музыкальных конкурсах. 

Олеся ИСТОМИНА

ГИБДД

Вниманию водителей

По прогнозам синоптиков в Московской об-
ласти ожидается значительное понижение тем-
пературы воздуха до минусовых отметок и  
выпадение осадков в виде снега. Все это способ-
ствует образованию  обледенений на отдель-
ных участках дорог, особенно в местах распо-
ложения эстакад, мостов и путепроводов. 

В связи с этим Управление ГИБДД ГУВД по 
Московской области рекомендует автовладель-
цам особое внимание обратить на соблюдение 
скоростного режима, дистанции, избегать рез-
ких маневров и торможений.

Управлять автомобилем на обледенелой до-
роге крайне сложно, так как машину может за-
носить при любых маневрах. Особенно опас-
ным на такой дороге становится выезд на 
полосу встречного движения.  В Правилах до-
рожного движения прописано - водители обя-
заны учитывать метеорологические условия 
при управлении транспортными средствами. 
Соблюдайте эти Правила, так как нарушения 
могут спровоцировать любую, даже незначи-
тельную аварию. Будьте предельно вниматель-
ными на дороге. Это очень важно, так как  в 
большинстве случаев не сложные погодные 
условия, а именно «человеческий фактор» явля-
ется основной причиной ДТП.

В рамках декады 
инвалидов, которая 
традиционно проходит 
с 1 по 10 декабря, 
истринские жители 
с ограниченными 
возможностями смогут 
посетить различные 
концерты, мероприятия 
и коллективные встречи. 

В Снегиревском ДК 26 но-
ября в 16 часов начнется 
концерт в честь Дня матери 
и Дня инвалидов, в рамках 
которого будет оказана ма-
териальная помощь детям-
инвалидам. 

На следующий день в 
14 часов администрация 
Истры проводит благотво-
рительное мероприятие для 
детей и молодежи с огра-
ниченными возможностя-
ми. На сцене  Истринского 
драматического театра бу-
дет показан спектакль «Два 
Мороза» Московского те-
атра  «Камерная сцена» и 
организовано чаепитие. 
Мероприятие проводится 
совместно с ООО «Зевс».   

Четвертого декабря в 
Драмтеатре состоится на-
граждение ветеранов груп-
пы особого риска, просмотр 
фильма. В этот же день в 11 
часов в Истринском ДК прой-
дет районное мероприятие 
«Декада милосердия», на кото-
ром представители всех рай-
онных администраций будут 
поздравлять истринских жи-

телей с ограниченными воз-
можностями и вручать подар-
ки юбилярам.

В Новопетровске 11 дека-
бря пройдет вручение на-
град 19 офицерам Афганской 
войны; глава поселения 
Виктор Лукьяненков вручит 
почетные грамоты инвали-
дам — участникам локаль-
ных конфликтов в Чечне, 
Венгрии, ликвидаторам 
Чернобыльской аварии.

В Дедовском Центре ис-
кусств им. А.В. Прядко 
14 декабря пройдет на-
граждение ликвидаторов 
Чернобыльской аварии. 

Председатель Союза инва-
лидов Чернобыля Александр 
Шебуткин рассказал газете 
«ИВ», что сотрудники сою-
за обзванивают, приглашают 
на встречи участников ло-
кальных войн, людей с огра-
ниченными возможностями, 
и в течение года по мере сил 
проводят работу по оказанию 
помощи всем нуждающим-
ся инвалидам. Убедительная 
просьба чернобыльцам го-
рода Истры и района заре-
гистрироваться до 4 декабря 
в Совете ветеранов по теле-
фону 4-39-58, или прийти по 
адресу: г.Истра, ул.Советская, 
112.  Районный совет ветера-
нов также готовит большую 
программу, о проведении 
которой будет рассказано в 
следующих выпусках нашей 
газеты.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

МЕРОПРИЯТИЯ

Декада инвалидов

…Им не забыть своих 
детей», — стихи Андрея 
Вознесенского, прочтенные 
школьниками третьего 
класса Лучинской школы, 
как нельзя лучше отразили 
настроение встречи с 
Елизаветой Царьковой, 
матерью истринского 
воина-интернационалиста 
Владимира Царькова, 
погибшего в Афганистане.

Встреча прошла в сре-
ду, 24 ноября, в стенах рай-
онного Совета ветеранов и 
была приурочена ко Дню ма-
тери. В небольшом, но очень 
уютном помещении ребятам 
были представлены женщины-
ветераны, члены Совета вете-
ранов — Нина Егоровна Гусева, 
Любовь Алексеевна Милова, 
Надежда Михайловна Потапова, 
Анна Прокопьевна Мелешко, 
Лидия Александровна Гудкова, 
Майя Ивановна Мальцева, 
Рида Ефимовна Рыжкова, Анна 
Сергеевна Краснайс. Дети с ин-
тересом слушали их истории о 
тяготах военных лет, о помо-
щи советским воинам, о жиз-
ни в оккупации, о тяжелой доле 
русских женщин, оставшихся в 
тылу без мужей, с детьми на ру-
ках, расспрашивали об орде-
нах, украшающих их нарядную 
одежду. 

Рассказ Елизаветы 
Емельяновны Царьковой, ма-
тери погибшего выпускника 
Лучинской школы Владимира 
Царькова, ребята слушали, за-

таив дыхание, представляя, как 
он учился в их родной школе, а 
после ее окончания очень хо-
тел служить в Советской Армии. 
Сразу же после призыва в ноябре 
1983 года, дав воинскую присягу 
в Туркмении, он в течение месяца 
попал в Афганистан, прослужил 
чуть больше  полугода в горячей 
точке и погиб 27 июля 1984 года 
в бою под Кабулом. Посмертно он 
был награжден Орденом Красной 
Звезды. Недавно в Лучинской 
школе по инициативе руководи-
теля «Боевого братства» Николая 
Гирева открыли памятную доску, 
и школьники хорошо знают свое-
го земляка.

Очень трогательно и проникно-
венно в исполнении детей прозву-
чали для женщин-ветеранов сти-
хи А. Вознесенского, Н. Некрасова, 
С. Громовой, К. Симонова, посвя-
щенные матерям, многие присут-
ствующие украдкой вытирали на-
бежавшую слезу. Не стесняясь, 
малыши расспрашивали ветера-
нов об их непростой жизни, о та-
ких же девятилетних мальчиках и 
девочках, участвовавших в боях, 
партизанивших в лихие 40-е. И 
очень просто общались с вете-
ранами, рассказывали им о сво-
их любимых мамах и бабушках. А 
по окончании этой увлекательной 
беседы Нина Егоровна Гусева, за-
меститель председателя районно-
го Совета ветеранов, вручила ре-
бятам буклеты «Письма военных 
лет», и потом еще долго все вместе 
сидели за большим столом и пили 
чай со сладостями.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

ВСТРЕЧА

«То — слёзы бедных матерей… 
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Середина ноября. Природа 
готова к тому, чтобы укрыться 
снежным  покрывалом. Готовы 
к зиме и в лыжном центре 
«Истина». 

Ю
ные спортсмены со-
скучились по снегу и в 
его ожидании трени-

руются на роллерах. Нет на трас-
се в Головино только сильнейших 
спортсменов «Истины» — уехали в 
Кировск на первый снег. Ждёт сво-
его часа и спецтехника: снеговые 
пушки. Они заработают, как толь-
ко температура воздуха опустит-
ся ниже ноля. К ноябрю лыжники, 
как правило, заканчивают предсе-
зонную подготовку и для них ожи-
дание снега — ожидание праздни-
ка. Перед началом зимы рельеф и 
основа лыжных трасс в Головино 
подготовлены в соответствии с 
современными  требованиями. 
Они расширены, спуски стали ме-
нее крутыми и опасными, деревья 
убраны. По сложности такие трас-
сы более доступны для массово-
го катания и хороши для подго-
товки юных спортсменов. Сделано 
все это благодаря начальнику трасс 
Константину Холостову. 

- Зима действительно как баль-
зам на душу, но последнее время 
погода меня все больше расстра-
ивает, — говорит заслуженный 
тренер СССР, почётный гражда-
нин Истринского района Алексей 
Холостов. — Очень боюсь, что в 
один прекрасный зимний день не 
увижу больше на лыжне ни детей, 
ни взрослых. И это при том, что 
сейчас во многих населённых пун-
ктах района есть хорошие лыж-
ные трассы. Да и лес рядом — с чу-
десными полянами и просеками. 
Выходи, дыши, дай сердцу радост-
но встрепенуться при виде этой 
зимней сказки. Получи удоволь-
ствие и мышечную радость от лёг-
кого и уверенного скольжения по 
лыжне. 

— Алексей Иванович, поче-
му вы ратуете только за лыж-
ный спорт, есть ведь не менее 
эффективные игровые виды — 
баскетбол, волейбол. Работают 
тренажерные залы. Не меньше 
удовольствия получают от тре-
нировок и любители бега... 

— Да, это так. Все  виды спорта  
хороши по-своему. Но с лыжным 
спортом ни один из них сравнить-
ся не может. Ничто не действует на 
организм так гармонично и оздо-
равливающе, как лыжи. Они пре-
жде всего благотворно влияют на 

сердечно-сосудистую  и дыхатель-
ную системы. Разносторонне раз-
вивают  все  мышечные группы 
человека. Известно, что самое здо-
ровое  и сильное сердце у предста-
вителей циклических видов спор-
та: лыжников, бегунов марафонцев, 
велосипедистов. Я уж не говорю о 
положительном психологическом 
моменте. Когда приходишь с лыж-
ни румяный и раскрасневшийся, 
изрядно уставший, но бесконечно 
довольный и счастливый. К сожа-
лению, люди сейчас меньше стали 
заниматься спортом.

— Почему люди пренебрега-
ют  спортом и ведут малопод-
вижный образ жизни?

— Этот вопрос кажется очень 
простым, но у меня нет однознач-
ного ответа. Убеждён в одном: дви-
жение — это жизнь. Я мог бы при-
вести в подтверждение этой мысли 
много высказываний великих лю-
дей. Ограничусь двумя. «Человек, 
не занимающийся лыжным спор-
том, подобен глупцу,  решившему 
состариться к 45 годам и тем са-
мым форсировать своё одряхле-
ние». Или «я тысячи раз возвращал 
здоровье больным с помощью фи-
зических упражнений». Это — сло-
ва великого врачевателя и исследо-
вателя Галена. Но современные и 
образованные люди видимо счита-
ют, что легче купить здоровье в ап-
теке, чем потеть в спортивном зале 
или мёрзнуть на лыжне. Не могу их 
понять. 

- Консерватизм взрослых и 
очень занятых людей в какой 
то мере понятен. Возможно, с 
детьми ситуация проще? 

— В  Новопетровском, Румянцево, 
Курсаково и Деньково по статисти-
ке на круг — чуть больше тысячи 
школьников. Только 120 из  них 
занимаются лыжным спортом и 
ещё столько же — другими видами 
спорта: волейболом, каратэ, футбо-
лом, настольным теннисом. А где 
остальные 700 детей? Насколько я 
знаю, часть из них свободное вре-
мя проводят за компьютером, а 
остальные — на улице в компани-
ях. А чем там занимаются, думаю, 
объяснять не стоит.

— Это все следствия. А где, по-
вашему, причина равнодушно-
го отношения  детей к спорту?

-  Причин много.  Одна из них за-
ключается в том, что стадион в селе 
Новопетровское, который нахо-
дится рядом со школой, пришёл в 
совершенную негодность. Раньше 
здесь было отличное футбольное 
поле, четырехсотметровая беговая 
дорожка, баскетбольная и волей-
больная площадки, легкоатлети-
ческие секторы. Имелись трибуны 
для зрителей. Сегодня это авто-
дром и пастбище для скота. На нём 
невозможно проводить соревнова-
ния. Не лучше ситуация в Дедовске. 
Там есть отличные лыжные трас-
сы, юные спортсмены тренируют-
ся под руководством опытнейше-
го тренера, учителя физкультуры 
Геннадия Петровича Егорова. Но 
владельцы квадрациклов и внедо-
рожников сводят на нет всю рабо-
ту. Разбитая этой техникой трасса 
непригодна не только для подго-

товки ребят для участия в район-
ных соревнованиях, но даже для 
обычных лыжных прогулок. А ви-
новата в этом халатность и равно-
душие к детям.

Не лучше ситуация и в общеоб-
разовательных школах. Дело в том, 
что лыжная подготовка выведе-
на из разряда обязательного пред-
мета школьной программы. Это 
в нашем-то сельском районе, где 
зима длится почти пять месяцев! За 
всю долгую зиму  школьники уча-
ствуют только  в одних лыжных 
соревнованиях — в зачёт спарта-
киады школ района. Кроме того, 
как только наступает время лыж-
ной подготовки, родители бегут в 
поликлинику за справкой об осво-
бождении. Врачи дают такие справ-
ки. С формулировкой «освободить 
от уроков физкультуры». Заметьте, 
не от лыжной подготовки, а вооб-
ще от уроков физкультуры.  Это 
полная  безграмотность. Если у ре-
бёнка простуда, то его не от  физ-
культуры надо освобождать, а от 
физкультурных занятий на улице. 

Пусть ребёнок занимается в зале. 
Я понимаю, что есть дети, предрас-
положенные к простудным забо-
леваниям, но таких же немного, не 
полкласса, не полшколы. 

Надо вернуть лыжную подго-
товку в школу. Эта задача вполне 
по силам управлению образова-
ния и директорам школ. Тем более, 
что трудности на уроках физкуль-
туры или в спортивном зале необ-
ходимы для формирования лич-
ности ребёнка. Так что, дорогие 
родители, купите ребёнку  лыжи 
и выходите вместе с ним в парк, в 
лес, на лыжню. И тогда зима дей-
ствительно поможет вам самим и 
вашим детям быть здоровыми и 
счастливыми. 

— Да, грустную картину вы 
нарисовали. Но надеяться-то 
на улучшение можно?

— Надеяться можно. Если руко-
водители всех уровней и направле-
ний будут не только говорить, что 
они, мол, понимают важность фи-
зического воспитания детей, но 
и будут делать всё возможное для 
этого. Я недавно пытался зайти в 
администрацию Новопетровского 
сельского поселения, так меня 
туда не пустили. Сначала спроси-
ли, кто я такой, а затем сообщили, 

что я пришел в неприемный день. 
Спрашивается, а так ли уж нуж-
на эта охрана в сельских админи-
страциях? Не лучше ли на ставку 
охранника взять ещё одного ин-
структора по физической культу-
ре и спорту?

— Алексей Иванович, расска-
жите, какую программу пред-
лагает нынешней зимой лыж-
ный центр в Головино?

— На трассах в Головино мы 
планируем провести как ми-
нимум чемпионат области сре-
ди юношей, а, возможно, ещё 
один этап Кубка федерации  
Московской области. Ко всему 
этому у нас намечается пять стар-
тов местного значения. Это  пер-
венство лыжного центра, пер-
венство сельских округов, два 
соревнования школьников райо-
на. Здесь же пройдёт первенство 
района на призы открытия се-
зона, традиционная Новогодняя 
гонка. Три тура первенства рай-
она — классика, конёк и спринт. 
Плюс Головинская лыжня, кото-

рая раньше называлась «Лыжнёй 
Николая Зимятова», плюс эстафе-
ты закрытия сезона, старт спар-
такиады сельских округов, посвя-
щённый Герою Советского Союза 
Сергею Акифьеву...  Всего за се-
зон в Головино пройдет порядка 
15 стартов.

— Всегда ли в Головино можно 
покататься на лыжах? Многих 
здесь настораживает шлагба-
ум и охрана при въезде…

— Шлагбаум  поставлен для 
того, чтобы посторонние маши-
ны не въезжали на территорию 
лыжного центра. Для них практи-
чески рядом есть парковка. Людей 
с лыжами и просто болельщиков 
сотрудники охраны не останав-
ливают. Так что для желающих 
покататься на лыжах или ролле-
рах в Головино у нас нет никаких 
ограничений.

Первый официальный старт – 
первенство Истринского района 
— состоится 27 декабря. Затем 31 
декабря, пройдет традиционная 
Новогодняя гонка, а далее события 
будут развиваться согласно кален-
дарю соревнований.

Сергей МИХАЙЛОВ,
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА

ИНТЕРВЬЮ

Алексей Холостов:

«ЛЕТО ДЛЯ ДУШИ, 
ЗИМА ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ»

ТУРНИР

С медалями из 
Смоленска

Команда города Истры в составе 
семи человек приняла участие в 
открытом  трехдневном турнире 
по спортивной гимнастике в 
Смоленске.

В соревнованиях померялись силами 
юные спортсмены  из 14 городов России. 
Наши ребята выступали во всех разря-
дах: Дмитрий Абаев — по программе 
кандидатов в мастера спорта, Максим 
Куянов — по первому, Кирилл Агафонов 
— по второму, а Никита Дебелый и 
Николай Бобырь — по третьему взрос-
лому разряду. Тимофей Боков и Данила 
Маненков впервые оказались на таких 
ответственных соревнованиях и высту-
пали по программе первого юношеско-
го разряда. 

В первый день был квалификаци-
онным и определял финалистов в от-
дельных видах. Истринские спортсме-
ны выступили достойно и получили 
право участвовать во всех шести видах 
программы.

Второй день определил лучшего мно-
гоборца: соревнования по програм-
ме КМС  выиграл наш Дмитрий Абаев. 
Остальные члены команды показали не-
плохие  для себя результаты, но в при-
зёры не попали. Заслуживает внимания 
выступление гимнаста из Первомайской 
школы Даниилы Маненкова, он набрал 
лучшую для себя сумму 49,9 балла в про-
грамме первого юношеского разряда.

Третий день соревнований был богат 
на медали для нашей команды. Максим 
Куянов в соревнованиях на отдель-
ных снарядах выиграл четыре вида из 
шести. Дмитрий Абаев был лучшим в 
упражнениях на коне (махи) и в воль-
ных упражнениях.

На этом сезон у гимнастов не закан-
чивается. Впереди их ждут областные 
соревнования на призы губернатора 
Московской области. Удачи!

Владимир СЕМЕНЕНКО, 
тренер по гимнастике

КАРАТЕ-ДО

Золото на татами

Три золотых, три серебряных и 
одну бронзовую медаль завоевали 
дедовские спортсмены Клуба 
Сётокан  каратэ-до «Олимп»  в 
третьем официальном открытом 
чемпионате, первенстве и 
соревнованиях Красногорского 
района по Сётокан каратэ-до.

В минувшее воскресенье, 21 ноября, 
в красногорской школе №11 состоял-
ся третий официальный открытый 
чемпионат, первенство и соревнова-
ния Красногорского района по Сётокан 
каратэ-до. Турнир прошёл под эгидой 
USKO России, и являлся одним из двух 
официальных соревнований района по 
Сётокан каратэ-до. Следующие состяза-
ния пройдут в январе 2011 года.

В этот воскресный день юные участ-
ники соревнований разыграли награ-
ды в двенадцати категориях, показав 
напряжённую борьбу. Тренер Евгений 
Углинский  и родители участников 
дружно поддерживали выступления 
своих подопечных. 

Отлично выступили Максим 
Поцелуйко и Ринат Гумеров из Дедовска 
и Юля Родионова из Снегирей — они 
завоевали в своих категориях золотые 
медали. Марина Семёнова, Тимофей 
Данилкин и Евгений Панфёров заняли 
на соревнованиях вторые места. Ульяна 
Толстова взошла на третью ступеньку 
пьедестала. 

Соб.инф.
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Для подготовки к последнему туру 
завсегдатаи областного чемпиона-
та и районного турнира, члены ко-
манды «Статусный Архимед» (в про-
шлом — «Статус»), учащиеся Центра 
ТРиГО, встретились в музее «Новый 
Иерусалим». Преподаватель кур-
са «Клуб знатоков» Татьяна Калмина 
подготовила для ребят проектно-
исследовательскую работу по экспо-
зиции Трапезных палат, которая не 
только поможет ребятам в изучении 
истории Новоиерусалимского мо-
настыря, но и позволит им впослед-
ствии на практике применять полу-
ченные знания.

Ребята переходили из зала в зал, 
искали иллюстрации, историче-
ские сведения о тех или иных собы-
тиях: поиск их захватил. Группами 

по два-три человека или в одиноч-
ку — кто как привык — они собирали 
информацию.  

Андрей Нос, ученик седьмого клас-
са Дедовской школы №1, говорит, 
что еще в четвертом классе увлёкся 
игрой, а поиск ответов на «трудные» 
вопросы доставляют ему истинное 
удовольствие.

— Мы не знаем, какие вопросы 
будут на очередной игре, хотя ее 
тема объявляется заранее. Поэтому 
постоянно ищем материалы в кни-
гах, в Интернете, на занятиях в 
Центре ТРиГО, а потом учимся 
применять полученные знания в 
игре. 

— Это очень увлекательное заня-
тие, — подхватывает ученица седьмо-
го класса школы им. А.П. Чехова Надя 

Егорова. Она тоже не первый год при-
нимает участие в играх. 

А ученик восьмого класса школы 
№2 г. Истры Юрий Лапин участву-
ет в «ЧГК» в том числе и потому, что 
хочет быть таким же эрудирован-
ным, как лучший игрок телеигры 
«Что? Где? Когда?» Александр Друзь: 

— Мы вместе с папой и мамой с 
удовольствием смотрим эту пере-
дачу. Стараемся отвечать на вопро-
сы телезрителей, — рассказывает 
он. 

Все родители очень рады увле-
чению детей, помогают им в под-
готовке к играм, в том числе кни-
гами и материалами. Мамы Андрея 
Нос и Арины Сафроновой, учени-
цы шестого класса школы №2 г. 
Истры, регулярно ходят на игры — 
«болеть» за детей и их команды. 

Ученица седьмого класса истрин-
ского Лицея Вера Ильина только в 
этом году начала посещать «Клуб 
знатоков» Центра ТРиГО. Ей очень 
нравится и дух этой игры, и состав 
команды. Вера охотно рассказыва-
ет подругам об этих играх. 

Помогает ли участие в командной 
игре в общении со сверстниками? 
Вопрос непростой. «Нам зачастую ин-
тереснее общаться с «одноклубника-
ми», многие из них — наши хорошие 
друзья», — говорят  ребята. К тому же 
особо увлеченные «знатоки» уделяют 
игре (и подготовке к ней) почти все 
свободное время. Штудирование эн-
циклопедий, справочников и научно-
исторической литературы становится 
стилем их жизни. Болтаться по ули-

цам без дела — некогда, да и не хочет-
ся. А ведь еще надо успевать готовить 
уроки и принимать участие в школь-
ных олимпиадах.

Кстати, игра «Что? Где? Когда?»,  про-
шедшая недавно в стенах педагоги-
ческого колледжа, принесла команде 
Центра ТРиГО второе место. Первое 
место завоевала команда Истринского 
Лицея. 

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ,
фото автора

ИГРА 

Не дай мозгам засохнуть
Участники районных игр «Что? Где? Когда?» постоянно находятся в интеллектуальном поиске

Вот уже несколько лет отдел по молодежной политике 
администрации района проводит игры Чемпионата Московской 
области «Что? Где? Когда?», а с прошлого года — еще и Истринский 
районный турнир по интеллектуальным играм. В совокупности 
игры проходят один-два раза в месяц, причем  каждый этап 
районного турнира — тематический. В этом году прошли два тура 
по темам «Классный час» и «Православный взгляд».

В прошлом инженер-
строитель, а ныне член 
Союза художников России 
и член Союза художников 
ЮНЕСКО, он за восемь лет 
своей работы достиг такого 
мастерства в своем деле, 
что прославился далеко за 
пределами района. 

Т
ворения Александра 
Трудакова есть не толь-
ко в домах простых жи-

телей: они представлены 
и в избе-музее на террито-
рии Новоиерусалимского мо-
настыря, в Звенигородском 
музее, музее керамики в 
Богородске Нижегородской гу-
бернии. Отдельные экземпля-
ры есть в Голландии, Франции, 
Великобритании, в Германии и 
Канаде.

Александр живёт в частном 
доме. Мастерская находится 
рядом — просторное светлое 
помещение. Вдоль стен – стел-
лажи с посудой, выполненной в 
стиле Черняховской культуры, 
которая существовала на юге 
России в III – V веках. Ближе 
к окну стол и гончарный круг. 
Легким прикосновением руки 
мастер приводит его в движе-
ние и рассказывает о себе.

Начиналось всё с пере-
стройки, когда многие были 
вынуждены менять профес-
сии. Так Александр, имев-
ший к тому времени две спе-
циальности, — сантехника 
и инженера-строителя — за-
нялся торговлей. Когда при-
жала конкуренция, пришлось 
искать дополнительные ис-
точники дохода. Александр и 
его жена Наташа решили, что 

главе семьи следует осваивать 
изготовление глиняной по-
суды. К тому же и поучиться 
было у кого: брат жены Сергей 
Косминский не один год за-
нимался гончарным делом. 
Он и стал первым учителем 
Александра. Сувенирная кера-
мика в тот момент была пред-
ставлена повсюду, а красивой 
и удобной глиняной посуды, в 
которой можно было бы каж-
дый день готовить, оказалось 
очень мало.

Новое дело Александр осво-
ил быстро. Причиной тому, 
возможно, гены по материн-
ской линии. В Нижегородской 
области, где он родился и отку-
да родом его мать, было разви-
то гончарное производство. 

Сейчас это хобби, которым 
мастер занимается в свобод-
ное от работы время. В вы-
ходные проводит в мастер-
ской целые дни.

— То, что вы видите у меня на 
столе в мастерской — это обыч-
ная посуда, которая доступна 
для повседневного пользова-
ния, — говорит Александр. — 
Ухаживать за ней просто, мож-
но применять любое моющее 
средство, которое есть в хозяй-
стве, поскольку при изготовле-
нии я посуду практически не 
глазурую, а вылащиваю (выла-
щивать — значит полировать, 
— прим. авт.) снаружи и из-
нутри. Исключением являют-
ся кринки, с которыми рабо-
тать сложнее. С такой посудой 
надо поступать так, как дела-
ли наши прабабки: прожари-
вать её в печи. В наших услови-
ях это можно сделать в любой 
духовке, поставив туда кринку 
на 5–10 минут.

В углу между стеллажами 
у Александра висит круглый 
сосуд с двумя коническими 
трубками.

— Это рукомой, — объясня-
ет он, перехватив мой взгляд, 
— они бывают разных разме-
ров и форм. – Затем показы-
вает предметы, похожие на 
горшки, но с круглыми от-
верстиями, луковницу  и чес-
ночницу. — А в такой посуде 
лук и чеснок не портятся и не 
прорастают.

Александр обращает вни-
мание на кринку с носиком 
и ручкой. Это полевик. В нём 
носили квас или молоко ра-
ботающим в поле:

— Особенность глиняно-
го изделия в том, что оно со-
храняет прохладу молока или  
кваса. 

Непосвящённому зрителю 
может показаться, что рабо-
та гончара несложная — про-
читал несколько учебников 
– и уже почти специалист. 
Александр уверен: чтобы на-
учиться гончарному делу, 
нужен мастер. Ему повезло 
— его учитель как раз и ока-
зался таким мастером, истин-
ным профессионалом. Теперь 
у самого Александра есть уче-
ники. Присутствующий при 
разговоре Максим Потёхин 
подтверждает: по книгам гон-
чарному делу не научишься. 
Максим недавно пришел из 
армии и, поразмыслив, чем 
можно заняться, остановил-
ся на гончарном деле. Он уже 
имеет право ставить автограф 
на всех своих изделиях, а это 
— гарантия того, что мастер 
отвечает за свою продукцию.

Артур ЮСУПОВ
фото из архива 

А. ТРУДАКОВА

РЕМЕСЛО

ГЛИНЯНЫХ ДЕЛ МАСТЕР
 В Павловской Слободе себе и другим на радость работает  

гончар Александр ТрудаковНа днях благочинный, протоиерей Димитрий 
Подорванов, по приглашению директора 
Дедовской средней школы №3 Сергея Сучкова, 
совершил чин освящения. В молитве приняли 
участие и учителя, которые, несмотря на 
каникулы, находятся на своих рабочих местах. 

Священнослужитель окропил святой водой все 
классы и помещения школы, а также котельную. 
По окончании молебна состоялась беседа с дирек-
тором школы и преподавателями, в ходе которой 
были намечены планы дальнейшего взаимодействия. 
Отдельно обсуждался вопрос о ведении в школе 
предмета «Духовное краеведение Подмосковья». На 
память о встрече всем присутствовавшим были пода-
рены иконки великомученика Георгия Победоносца.

* * *
В Дедовском спорткомплексе состоялись очередные 

состязания учащихся воскресной школы Георгиевского 
храма. Разделившись на команды, ребята играли в фут-
бол и пионербол. Несмотря на разный возраст участ-
ников и смешанные команды, игры получились ин-
тересными и увлекательными. Перед товарищеской 
встречей молодых людей приветствовал настоятель 
храма великомученика Георгия Димитрий Подорванов, 
а по окончании игр к собравшимся обратился дирек-
тор спорткомплекса Юрий Бочковский, который отме-
тил команды грамотами и призами.

Материалы предоставлены 
Истринским Благочинием

ЦЕРКОВЬ

Третью школу 
освятили  



Сфотографировали  механи-
ка участка башенных кранов 
Анатолия Осипова на  стройке, 
в Павловской Слободе, где ведет-
ся строительство жилого дома.А  
надо бы ... в спортивном зале, у 
теннисного стола. Это отчаян-
ный  фанат, остается понять  - 
фанат тенниса как такового или  
фанат (правильнее  сказать -  
яростный сторонник) воспита-
ния подростков спортом?

В декабре – 25 лет,  как молодой че-
ловек, выпускник московского авто-
дорожного института МАДИ ( сейчас 
–государственного технического 
университета),  пришел в СПМК-96. 
И все 25 лет товарищи по работе с  
неподдельным удивлением и восхи-
щением наблюдают, как Анатолий 
Иванович неутомимо, не смуща-
ясь непониманием,  когда оно воз-
никает, и радуясь пониманию, когда 
встречает его, просит  помощи то у 
одного, то у другого,  добывая для за-
нятий теннисом спортивные залы. 
Среди первых союзников здесь - ди-
ректор дедовской школы №1 Н.И. 
Януш ( выпускником  именно этой 
школы в свое время был Анатолий 

Осипов, и здесь кроется отдельный 
сюжет  - наши нерасторжимые свя-
зи с наставниками юности...), ин-
структор по спорту ОАО «Сокол» А.А. 
Юдин и, собственно, дирекция  ОАО 
«ПСО-13»: увлеченность спортом и 
желание быть рядом с подростка-
ми в их сложный и полный проти-
воречий и соблазнов период жизни 
не могли остаться незамеченными. 
Поддерживают секцию тенниса и по-
могают – всегда. 

...А это  «всегда» -  25 лет  к ряду. Сам 
Анатолий Иванович счастлив,  что у 
него есть эта секция и  может, напри-
мер, смеясь, сказать: как 6 вечера  -  я 
о работе даже и не думаю! 

- Потому что хороший механик,  
и хорошо знает свое дело, - говорит 
о  своем младшем помощнике В.П.  
Рыкунов, начальник участка башен-
ных кранов СПМК-96. -  Ему рабоче-
го дня  достаточно, чтобы решать во-
просы своего профиля. 

Неожиданным, (и лучистым, мож-
но сказать) адвокатом Анатолия 
Ивановича выступила перед жур-
налистом В.Ф.  Байкова, маши-
нист башенного крана СПМК-96,  
Заслуженный строитель России: 

- Ну, что это такое? Столько лет 
Анатолий Иванович  работает – и га-
зета о нем еще не написала! 

Справедливо. 
Трудность в том, что случай меха-

ника  Осипова – классический при-
мер совпадения  Личности и Линии 
жизни: скромный  негромкий чело-
век, Анатолий Осипов попал в точку,  
выбрав специальность инженера – 
механика по строительно-дорожным 
машинам и с полной отдачей за-
нимается своим делом - не привле-
кая  внимания  ни к нему (делу),  ни 
к себе. Вокруг этого человека как бы  
нет никаких событий – работа... ра-
бота... и работа... 25 лет одна  работа и 
ничего сенсационного.   

- Всегда ровный с людьми, спокой-
ный, никогда не нагрубит! – с сердеч-
ной теплотой, очень уважительно го-
ворят  Анна Михайловна Шиленкова 
и Валентина Федоровна Байкова. 
Они начинали свой трудовой путь 
примерно в одно время с Осиповым: 
молодой механик  и девушки – кра-
новщицы, тогда – просто Аня и Валя. 
Рядом друг с другом прожиты годы, 
у них есть право спросить с журна-
листов:  где ваша профессиональная 
зоркость? 

 - Очень хороший специалист, 
ответственный человек, Анатолий 
Иванович, у него закалка наше-
го поколения,  – это уже слова 
В.Н.Афанасьева, ветерана  СПМК-96, 
некогда – начальника СПМК, и Н.Д. 
Курочкина,  начальника ремонтного 
цеха и человека, который никогда не 
награждает комплиментами из веж-
ливости. За каждым словом – вес ре-
альных дел и лет, прожитых вместе с 
коллективом, а лет этих  уже  ни один 
десяток! Не первый раз, заговаривая 
о стиле и почерке молодых строи-
телей, в рабочей комнате Курочкина 
звучит тревога: да  могут ли они, мо-
лодые,  так отдаваться делу, как оно 
того требует? Конкретно, слышится 
открытая критика: головой  живут, 
рационалисты... 

- А вот  А.И. Осипов – он, как раз,  
другой! Он живет так: пришел рабо-
тать - отдай делу все! 

В.П. Рыкунов, подумав, к этой ха-
рактеристике веско добавляет:  

- Очень упрямый человек, наш 
Анатолий Иванович,  по-хорошему 
упрямый, упертый... Если что за-
думал, если что-то надо для ра-
боты – никогда не бросит на 
полдороге, за все время, сколько 
работаем вместе, такого не пом-
ню! Обязательно доведет до кон-
ца! А  это очень сильная черта – и  
человека,  и специалиста.  
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№ 47ГОРОД МАСТЕРОВ:  ОАО «ПСО - 13»

«Нутриция». Встреча со стары-
ми знакомыми. Комплексная 
бригада В. В. Федорова:

С
ередина минувшей недели, 
ведут бетонирование стен 
разгрузочной рампы про-

изводственного корпуса. К сегод-
няшнему дню работа уже сделана, 
бригада привлечена на строитель-
ство энергоблока. Намечалось, 
что за ними - весь объем работ, но 
почти сразу руководитель проек-
та А.Н. Логачев изменил решение, 
разделив объемы теперь уже меж-
ду 2 бригадами - сроками риско-
вать нельзя! 

Бригада понимает, но рабо-
ты жалко - они любят большие 
задачи.

Последняя большая работа за-
кончилась еще  в начале весны, в 
Никольском. Вспомнился к слову 
и Грин Хилл, где построили почти 
половину из тех коттеджей, кото-
рые, как субподрядчику, были от-
писаны ПСО-13. Не простаивали 
ни минуты, все шло как конвейер, 
люди четко понимали свои нагруз-
ки и задачи дня... Сегодня о подоб-
ных задачах говорить не прихо-
дится: работы, на первый взгляд, 

много, но стройки сильно лихора-
дит, и это не может не отражать-
ся на настроении. Вспоминая, как 
недавно бригада была рассредото-
чена одновременно по 4 объектам, 
Владимир Владимирович выдает 
почти афоризм ( и – невеселый): 

- С ночи все обдумаешь, а при-
дешь – что-то не поспело... не по-
шло... не сложилось... накопи-
лось...Решаешь задачи на месте, по 
обстоятельствам.

Обращаем внимание читателя: 
именно этот бригадир и его коллек-
тив предпочитают другие подходы. 

- Задача поставлена - ее надо 
осмыслить, как в математике, выве-
сти законы, по которым ты ее бу-
дешь решать, знать, как их употре-
бить, какие правила у этой задачки...

Выбирать, однако. не приходится,  у 
строителей трудные времена; есть ли 
тревожные опасения насчет перспек-
тивы в работе? – Единодушное – нет, 
и это далеко не первый отрицатель-
ный ответ, когда подходишь с подоб-
ными вопросами к строителям кол-
лектива ПСО-13. Люди хотят верить?.. 
Верят?.. Убеждены?.. Убеждают себя?.. 

Жизнь без работы была бы не-
выносимо- мучительной – это ци-
тата литературная, из книжек. 

- А  значит, надо впрягаться 
и тащить!  - а  это уже прямая 
речь, из серии «Встречи на линии».

 - Работаешь, и кажется, жизни 
не видишь, а  как остановишься: а 
где она, другая жизнь?.. 

 Для тех, кто в свое время не 
прочитал на страницах «...Вестей» 
очерк об этом коллективе: они 
первые, кто доказал, что работать 
можно не по тарифу, а на выра-
ботку. Для такой работы должны 
были встретиться исключитель-
но подходящие друг другу люди. 

И они встретились– 15 человек: 
плотники, каменщики, монтаж-
ники, освоившие ряд смежных 
строительных специальностей. 
На примере одной реплики бри-
гадира понятны критерии. (Очень 
высокие!) 

Цитируем из интервью с В.В. 
Федоровым: 

- Я такого (А.П. Белоусова – ред.) 
долго искал! Кто умеет решать во-
просы, видеть, что происходит 
вокруг, все время держать в поле 
зрения общую обстановку! 

Характерно, как Владимир 
Владимирович комментирует снимок, 
сделанный на днях на «Нутриции» 
для сегодняшнего выпуска «Города 
Мастеров»: в словах бригадира слы-
шится, прежде всего, уважение.

- Все пришли  в бригаду уже сло-
жившимися специалистами, а вре-
мя научило работать, понимая 
друг друга буквально с полуслова. 
Дополнительные указания здесь 
не нужны, один намек, что требу-
ется, и все понятно. А ты можешь 
идти и заниматься другими дела-
ми бригады. На этом снимке ядро 
нашего коллектива, это лучшие!

Лучшие – слева направо: 
Александр Петрович Белоусов, 

Сергей Анатольевич Гаврилов, 
Андрей Александрович Орчиков, 
Сергей Владимирович Малютин. 

Добавим,  что в бригаде 15 чело-
век. Просьба корреспондента руко-
водимтелю проекта А.Н.  Логачеву: 
дайте для зарисовки о коллективе 
какую-то одну важную характери-
стику комплексной бригады. 

Александр Николаевич – с при-
сущей ему метафоричностью:    

- В выходные не выходят, по 
ночам не работают, а выработка 
выше, чем у остальных.

НАСТРОЕНИЕ

НА ЛИНИИ

Тексты, фото  А.АППОЛОНОВОЙ

На строящийся: «Многоквартирный жилой дом» расположенный по адресу: Московская 
область, Истринский муниципальный район, гп. Снегири, ул.Ленина, дом № 20а (почтовый 
адрес);

Внести Дополнение в ПРОЕКТНУЮ ДЕКЛАРАЦИЮ опубликованную в № 31 (№ 11.873)    от 
07 августа 2009 года:

2.5.: Сведения о правах Застройщика на земельный участок: Договор аренды земельно-
го участка общей площадью 3000 кв.м. (кадастровый № 50:08030104:132) от 11 июня 2010 
года , сроком на 2 года с 11.06.2010г. по 10.06.2012г., Постановление от 23.06.2009 г. №2449/6, 
Постановление от 10.03.2010 №941/3,   Постановление от 19.04.2010г. № 1564/4, постановле-
ние от 09.06.2010г. №2287/6, категория земли-земли населенных пунктов, в границах указан-
ных в кадастровом паспорте, прилагаемом к настоящему Договору (Приложение № 1) и яв-
ляются его неотъемлемой частью, находящийся примерно в 70 м по направлению на юг от 
ориентира жилого дома, расположенного за пределами участка, адрес ориентира: Московская 
область. Истринский район, п.Снегири, ул.Ленина, дом 18, для использования в целях: под бла-
гоустройство проектируемого жилого дома № 20а, зарегистрированный в УФС государствен-
ной регистрации кадастра и картографии по Московской области 28 июля 2010 года за № 50-
50-08/008/2010-300. Акт приема-передачи от 11.06.2010 года.

Договор передачи права и обязанностей по договору аренды земельного участка площадью 
3000 кв.м (кадастровый номер 50:08:03 01 04:132) от 23 сентября 2010 года, зарегистрированный 
в УФС государственной регистрации кадастра и картографии по Московской области 30 октя-
бря 2010 года за № 50-50-08/117/2010-320.Акт приема передачи от 23.09.2010 года.

Внести изменения в дополнение к декларации опубликованной 12 ноября 2010 года:
Сведения о финансовых результатах Застройщика по состоянию на 01 октября 2010 года:
Исключить пункт 1.8.
Добавить: Сведения о размере дебиторской задолженности Застройщика 715284 тыс.руб.

ОФИЦИАЛЬНО

Дополнение к ПРОЕКТНОЙ ДЕКЛАРАЦИИ ОАО «ПСО-13»

НАША ЖИЗНЬ

Скоро - 25!
ПИСЬМО ТОВАРИЩУ

Оптимизм! И только оптимизм!
Нина Петровна Сюваткина, 
диспетчер автотранспортного 
цеха УПТК,  снова на рабочем 
посту. Коллектив оценил: она 
и после  болезни сохранила 
неиссякаемый оптимизм, 
осталась энергичным, 
собранным, четким  человеком. 

3 месяца назад подвело серд-
це – после короткого курса реаби-
литации Нина Петровна выразила 
желание вернуться к своим обязан-
ностям, но искренне, заботясь о ее 
же благе, все советовали: да подле-
читесь, да отдохните... Но  есть та-
кие люди – для них интересная ра-
бота, работа с людьми, ощущение, 
что ты нужен  и ты - на своем рабо-
чем месте лучше и здоровее всякого 
отдыха. 

Одним словом, каждое утро Нина 
Петрова Сюваткина  в своей рабо-
чей комнате. 

И с её присутствием всё как буд-
то меняется: кажется, что свет - свет-

лее,  цветы - пышней... Не место кра-
сит человека, это уж точно!  – Нина 
Петровна Сюваткина  украсила со-
бой  контору Реалбазы УПТК. 

Коллектив счастлив видеть вас  
бодрой и деятельной, уважаемая 
Нина Петровна. Зайдя в архив га-
зеты, находим приветственный 
адрес дирекции, направленный 
вам в день вашего юбилея три  года 
назад. Цитируем еще раз: « Придя в 
коллектив, вы  привнесли в жизнь 
наших водителей и механиков не 
только недостающую на тот мо-
мент четкость рабочих взаимоот-
ношений,  но и теплоту,  внимание, 
сердечность к сослуживцам. Мы 
очень ценим, уважаем вас, искрен-
не любим и дорожим вами».Все – 
в силе! Сердечно рады, что Нина 
Петровна снова в рабочем строю! 
- сказано газете от имени коллек-
тива гаражного хозяйства управ-
ления технологической комплек-
тации,  профсоюза и сотрудников 
дирекции УПТК ОАО «ПСО-13». 
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№ 47 ПРАВОСЛАВИЕ
НОВОСТИ БЛАГОЧИНИЯ

В Покровском  храме села 
Покровское-Рубцово Истринского 
района прошел особый урок в вос-
кресной школе в рамках  Областных 
рождественских чтений по теме 
“Учитель пред именем твоим позволь 
смиренно преклонить колена”.

На уроке присутствовали  уче-
ники воскресной школы и прихо-
жане храма. Преподавателям уда-
лось в доступной форме рассказать 
о призвании и  подвиге служения 
Учителя. Завершился урок дружным 
чаепитием, где все желающие могли 
задать свои вопросы священнику.

Также в день празднования 
Казанской иконы Божией Матери в 
Покровском храме села Покровское-
Рубцово была совершена празд-
ничная Божественная литургия. 
Радостно в этот день было видеть 
в храме маленьких прихожан из 
близлежащих поселений, которые 
вместе с взрослыми причащались 
Святых Христовых Таинств.

Особенное внимание было уделе-
но нескольким  детям, страдающим 
врожденными заболеваниями, кото-
рые в этот день с помощью родите-
лей пришли в храм. По окончании 
Литургии был совершено молеб-
ствие пред иконой Богородицы  обо 
всех недужных и страждущих. 
Малоимущим прихожанам были 
розданы продуктовые наборы.

* * *
В актовом зале истринского пед-

колледжа состоялась очередная 
интеллектуальная игра «Что? Где? 
Когда?» на тему «Православный 
взгляд на мир». Игру организовал 
отдел по молодежной политике и 
благочиние. В мероприятии при-
нял участие священник Александр 
Фомушкин, клирик Мироносицкого 
храма, ответственный по работе с 
молодежью Истринского благочи-
ния. На игру приехали представи-
тели многих школ района, за по-
беду боролось 16 команд. Ребятам 
было предложено 24 вопроса раз-
ной сложности и из разных обла-
стей знаний, но все они относи-
лись к Православной христианской 
культуре. Первое место получила 
команда «Степ» Лицея Истры, вто-
рое место в напряжённой борьбе с 
разницей в одно очко получили ко-
манда «Центра ТРиГО» «Статусный 
Архимед» и третье - команда де-
бютантов из Костровской школы. 
Все участники получили памят-
ные грамоты и красочные календа-
ри, а победители - грамоты и ин-
тересные познавательные книги о 
Православии.

* * *
Третье воскресенье ноября тради-

ционно объявлено Всемирным днём 
памяти жертв дорожных аварий. В 
канун этого дня в Георгиевском хра-
ме Дедовска состоялось заупокой-
ное богослужение, на котором вме-
сте с настоятелем храма Димитрием 
Подорвановым совершали молитву 
и сотрудники Истринского отдела 
ГИБДД УВД Московской области. По 
окончании молитвословий  экипаж 
дорожно-патрульной службы вместе 
со священнослужителями проехали 
по особо-аварийным участкам, на 
которых совершалась краткая мо-
литва и кропление святой водой. По 
возвращении в храм, состоялась бе-
седа сотрудников ГИБДД с протоие-
реем Димитрием.

С
лова  приветствия собрав-
шимся сказали начальник 
управления образовани-

ем Валерий Коровкин и благо-
чинный церквей Истринского 
округа протоиерей Димитрий 
Подорванов. Также духовник 
школы «Рождество», протоиерей 
Александр Елатомцев расска-

зывал собравшимся о лучших 
представителях этой прекрас-
ной профессии, которые были 
готовы по завету Христа не толь-
ко учительствовать, но и жерт-
вовать собой во имя учеников, 
о необходимом соработниче-
стве церкви и школы, священни-
ков и педагогов. Замдиректора 

школы по воспитательной ра-
боте Марина Митронина и учи-
тель истории Елена Семерикова 
рассказали об удивительном об-
щешкольном проекте «Дорога 
к Победе», который был реа-
лизован в школе «Рождество» 
в апреле-мае этого года – года 
65-летия Победы в Великой 
Отечественной. Уже по устано-
вившейся традиции гости кру-
глого стола посетили открытые 
уроки – в этом году их давали 
учителя начальных классов, а 
затем обсудили увиденное, и все 

сошлись во мнении, что препо-
давание в школе ведется на вы-
сочайшем и педагогическом, и 
нравственном уровне. 

Гостей порадовало выступле-
ние концертного хора школы, 
который исполнил и церков-
ные песнопения, и отрывки из 
оперы, военные, и детские пес-
ни. Общая трапеза объединила 
участников встречи за друже-
ственной беседой, обменом мне-
ниями и обсуждением планов на 
дальнейшее сотрудничество.

СОБЫТИЕ

РОЖДЕСТВЕНСКИЕ ЧТЕНИЯ ОТКРЫЛИСЬ

Это произошло в стенах православной школы «Рождество» 
17 ноября в рамках VIII чтений Московских областных. 
За круглым столом, посвященным теме чтений «Учитель! 
Перед именем твоим позволь смиренно преклонить колени» 
собрались духовенство, педагоги и родители. 

Такая выставка-конкурс  
фоторабот детей, молодёжи 
и прихожан, впервые 
организованная  отделом 
по молодёжной политике 
совместно с благочинием 
Истринского района, работает 
в клубе «ИСТОК» до 27 ноября 
и открыта для посещения с 14 
до 18 часов. 

Выставка проводится в рам-
ках ежегодных областных 
Рождественских чтений. Всего 
представлено 180 работ от 47 
участников, в двух номинациях: 
«Дети» (школьники) и «Молодёжь» 
(до 30 лет)

На открытии благочинный 
Истринского округа протоиерей 
Димитрий Подорванов сказал, 
что цель выставки — привлечь как 
можно больше людей «к распозна-
нию мира Божьего». Мы полюбо-
вались, отметил он, красотой при-
роды и храмов, увиденной глазами 
авторов. 

Заместитель начальника управ-
ления образования Истринского 
района Татьяна Николаева и на-
чальник отдела по молодёжной 
политике Елена Бузлаева, как ини-
циаторы мероприятия, рассказа-
ли, как трудно было выбрать сре-
ди множества хороших работ 
лучших десять. Фотографии при-
ходили и в отдел молодёжи, и к 
о. Александру Фомушкину (ответ-
ственному по работе с молодёжью 
при благочинии). 

Церемония награждения уже со-
стоялась, и занятые места в разных 
номинациях отмечены табличка-

ми прямо на работах. Посетив вы-
ставку, можно увидеть, что «доро-
га к храму» у каждого своя, и об 
этом также говорили устроители. 
Например, у семилетней Светланы 
Поляковой ( её родители – члены 
клуба «ИСТОК») в работе «По доро-
ге на Валдай» — любование пей-
зажем, почти «левитановским»: 
озерцо, а вдали церковь (отмече-
на в номинации «Художественный 
пейзаж»). Похожая работа у 
Ольги Маркусь — «Храм Спасо-
Преображения в Бужарово». Её 
дочь Виктория, 10 лет, также уча-
ствует в выставке. Конкретная по-
становка темы у Ольги Нефедовой, 
15 лет — «Паломник». У Павла 
Кирдина, 26 лет, в одной из ра-

бот путь к храму — сквозь лужи и 
грязь, образно подчеркивающие 
наши борения в жизни (номина-
ция «Пейзажная архитектура»).

Осмысленные работы у 
Людмилы Гудиной, 12 лет (пер-
вое место  в возрастной груп-
пе «Дети») «Пусть горит душа, как 
пламя» и Веры Фомушкиной, 14 
лет, «Покаяние – путь к Богу» (вто-
рое место). У Никиты Кускова, 16 
лет, в работе «У древних стен» — 
попытка почувствовать историю. 
У Романа Машинина, 25 лет (воз-
растная группа «Молодёжь») - ра-
бота «Золотые купола»  - третье 
место.. Первое место в возраст-
ной группе у Ольги Полищук, так-
же она отмечена в номинации 

«Художественное мастерство в фо-
тоработах» — на фото под назва-
нием «Закон Божий» две девочки 
в домашней обстановке изучают 
Закон. Хороши её работы «Братия», 
«Вербное Воскресенье», «Путь к 
Плащанице»… 

Невозможно перечислить всё 
понравившееся, как и всех награж-
денных. Каждый из участников по-
лучил на память благодарственное 
письмо от благочинного, календа-
ри, другие сувениры. Выставка, по 
планам организаторов, станет пе-
редвижной: поедет по школам, в 
том числе, по сельским. 

Людмила ДЕРБУШЕВА,
фото Екатерины 

ФЕДУЛОВОЙ 

ФОТОВЫСТАВКА

«Дорога к храму»
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РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

В Новопетровском культурно-
досуговом  комплексе 19 ноября 
состоялась игра КВН между 
командами Румянцевской и 
Новопетровской школ по теме « 
Школа - наш второй дом». 

В игре принимали участие ребя-
та из 9-11 классов. Подготовка на-
чалась за два месяца. Команды го-
товили задания по пяти конкурсам: 
приветствие, разминка, музыкаль-
ный конкурс, конкурс капитанов и 
домашнее задание.

После первых трех конкурсов 
лидировала команда « Даешь мо-
лодежь» Румянцевской школы (ка-
питан Екатерина Кабаева): в ее вы-
ступлениях заявленная тема была 
раскрыта более точно и остроумно, 
чем у соперников. Команда «БЭМС» 
Новопетровской СОШ (капитан 
Евгений Кулаковский) представи-

ла музыкальный конкурс в танце-
вальном жанре и на этом проиграла 
два балла, так как жюри решило, что 
условия положения были выполне-
ны неточно. Но в домашнем зада-
нии новопетровские школьники вы-
ступили уверенней, сумев догнать и 
опередить соперников. Общий счет 
игры 129-125 в их пользу. Обе  ко-
манды были награждены памятны-
ми кубками, каждый участник полу-
чил грамоту и медаль.

В конце встречи члены жюри по-
желали всем, чтобы такие игры 
КВН стали традиционными  в 
Новопетровском поселении, на тер-
ритории которого находится четы-
ре образовательных учреждения — 
и в каждом из них есть свои таланты: 
актеры, певцы, музыканты, которые 
с удовольствием примут участие в 
играх КВН.

Антонина КОРНЕЕВА 

Ученики Ивановской 
школы побывали на 
экскурсии в депо. 

Чтобы показать детям, как 
интересна и сложна работа ма-
шиниста электропоезда, для 
учащихся 1 и 4 «Б» классов ор-
ганизовали поездку в мотор-
вагонное депо Нахабино. 
Начальник депо Анатолий 
Козоногин, замначальни-
ка по эксплуатации Сергей 
Христофоров, машинист – ин-
структор Сергей Горчилин и 
машинист Игорь Патрин в свой 

выходной день пришли на рабо-
ту для того, чтобы встретиться 
с учащимися. Ради этой экскур-
сии на целый час была останов-
лена работа во всём депо. 

Девчонки и мальчишки посе-
тили мастерские депо, посмо-
трели, где производится ремонт 
вагонов и даже побывали в ка-
бине машиниста — попробова-
ли «понарошку» вести поезд. 

Начальник депо Анатолий 
Козоногин провёл с ребятами 
беседу о правилах безопасно-
го поведения вблизи железно-
дорожных путей. Все дети по-

лучили памятные сувениры и 
подарки.

В этой поездке малыши узна-
ли много интересного и поу-
чительного, но самое главное 
— они почувствовали, что зна-
чит любить свою профессию. И 
когда в конце экскурсии у детей 
спросили, кто хочет стать ма-
шинистом электропоезда, отве-
том был лес рук — среди жела-
ющих оказались даже девочки.

Учителя Г.И.Синицына, 
Т.М. Морозенко, 

В.В. Казанцева

ЭКСКУРСИЯ

Мы поедем, мы помчимся…

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Школьный КВН 
в Новопетровске

Воспитанники 
подготовительной 
группы детского сада 
«Рябинка» вместе со 
своим воспитателем 
в период осенних 
каникул отправились 
на экскурсию в 
Дедовскую школу № 4.

М
еньше чем через 
год малыши сядут 
за парты школы №4 

Дедовска, поэтому им было 
интересно всё: какие у них 
будут книги, что такое 
дневник, где они будут гу-
лять, есть. Ребята осмотре-
ли школу, познакомились 
с будущими учителями.
«В школе сейчас нет уче-
ников: у них осенние ка-
никулы, но зато много 
учителей, поэтому не за-
будьте поздороваться; раз-
говаривайте тихо, чтобы 
не мешать взрослым лю-
дям работать», — напо-
минает детям воспита-
тель Ирина Пронькина.
Заместитель директора по 
учебной части Светлана 

Самсонова,  встретив де-
тей, рассказывает им неко-
торые факты про школь-
ную жизнь и проводит в 
предметные классы, а здесь 
гостей уже ожидает учи-
тель географии Светлана 
Кузнецова. Сначала до-
школьники знакомятся с 
картой мира, названиями 
отдельных стран. С боль-
шим интересом ребята рас-
сматривают карту России 
и ищут на ней свой родной 
город. В кабинете химии 
Вера Михайлина проводит 
опыты с химическими ве-
ществами. «Это был вол-
шебный класс?» — спра-
шивают шепотом ребята, 
покидая класс. В кабине-
те изобразительного ис-
кусства Зинаида Босянок 
показала малышам рисун-
ки своих учеников. Каких 
только детских работ здесь 
нет: пейзажи, натюрмор-
ты, портреты, городецкая 
роспись, хохлома, гжель. 
Елена Анатольевна Желтун 
проводит урок чтения и в 
конце урока хвалит детей: 

говорит, что они хорошо 
подготовлены к школе. 

После перемены и не-
большого отдыха экскур-
сия продолжается. Детей 
приводят в кабинет инфор-
матики. Здесь на интерак-
тивной доске представле-
на презентация Дедовской 
школы № 4. Самое же боль-
шое впечатление произво-
дит на ребят лингафон-
ный кабинет для изучения 
иностранного языка. Одев 
наушники, они слушают 
английскую речь и песни. 
По окончании экскурсии 
в актовом зале ребята про-
демонстрировали свои 
способности и провели 
концерт: читали стихи и 
пели песни. 

Коллектив детского сада 
№ 13 благодарит Светлану 
Геннадьевну Самсонову за 
помощь в организации и 
проведении этой познава-
тельной экскурсии.

Ирина ПРОНЬКИНА, 
фото из архива

МЕРОПРИЯТИЕ

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
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В День Семьи отдел по 
молодежной политике 
совместно с отделом опеки и 
попечительства Министерства 
образования Московской 
области по Истринскому 
району организовали 
праздник для семей с 
приемными детьми. 

Ч
етыре дружные, спортив-
ные, богатые смекалкой, вы-
думкой и талантами семьи 

приняли участие в веселом празд-
нике, который проходил в акто-
вом зале Истринского педагогиче-
ского колледжа. 

Праздник открыл зажигатель-
ный танец в исполнении коллек-
тива современного спортивно-
го танца «Кассиопея». Ведущие, 
студентки колледжа Галина 
Петрейкина и Александра Браим, 
пригласили участников за-
нять свои места у линии стар-
та. Участникам предстояло прой-
ти несколько так называемых 
«станций», таких как «Сказочная», 
«Спортивная» «Зоологическая» 
и другие. Справиться с задани-
ями семьям помогали волонте-
ры педагогического отряда. Все 
участники продемонстрирова-
ли свои знания, чувство юмора и 
смекалку, особенно  на станции 
«Театральная». Здесь семьи пере-
воплотились в героев стихотво-
рения Агнии Барто и показали 
зрителям мини-спектакли. Члены 
жюри то и дело удивлялись тому, 
какие таланты, оказывается, жи-
вут в Истринском районе.

Победители в каждой номина-
ции получили звания — самой 

дружной, креативной, спортивной 
или находчивой семьи —  дипло-
мы и памятные подарки.

Болельщики в течение всего 
конкурса отгадывали загадки, ре-
шали логические задачи, бегали и 
прыгали с мячами, изображая на 
радость окружающим пингвинов 
и верблюдов. За участие зрителям 
вручали жетон, который в конце 
праздника обменивался на приз в 
«Волшебном магазине».

Организаторы мероприя-
тия выражают благодарность 
Истринскому педагогическому 
колледжу за предоставление пло-
щадки и волонтерам педотря-
да, которые вложили много сил, 
фантазии и доброты в проведе-
ние игровой программы.

Олеся ИСТОМИНА, 
фото из архива отдела по 

молодежной политике

ПРАЗДНИК

СТАЛИ ОДНОЙ СЕМЬЕЙ
Приемные семьи встретились на празднике

«... и подружились деревья, и 
люди, и цветы, и птицы»,  – от 
всей души пели школьники на 
встрече, посвященной юбилею 
итальянского мастера сказки 
Джанни Родари.

Всемирно известному итальян-
скому сказочнику этой осенью ис-
полнилось бы 90 лет. В честь этой 
даты Истринская районная детская 
библиотека имени А.П. Чехова 18 
ноября провела традиционные со-
ревнования «Книжкины юбилеи – 
2010 в детских библиотеках, шко-
лах Москвы и Подмосковья». По 
сложившейся традиции в них уча-
ствовали две команды Подмосковья: 
«Правдивые ребята» из 4 «Б» клас-
са истринского лицея и «Котята» из 
3 «А» класса гимназии №1 города 
Волоколамска. Ведущая праздника 
Наталья Ступина, заведующая отде-
лом обслуживания детей младшего 
возраста Московской областной би-
блиотеки и организатор соревнова-
ния, подбадривала немного робею-
щих девочек и мальчиков.

Ребята показали, что хоро-
шо знают сказку Джанни Родари 
«Джельсомино в стране лжецов», 
проявили талант чтецов и худож-
ников, театральное и вокальное 
мастерство. Одним из самых ин-
тересных стал конкурс лучших пи-
сателей: двум членам каждой ко-
манды надо было придумать новое 
окончание сказки про Джельсомино 
и иллюстрировать его — ведь, как из-
вестно, Джанни Родари любил созда-
вать не один финал для своих про-
изведений, а несколько. Над этим 
сложным конкурсом на протяжении 
всего праздничного соревнования 
трудились Лера Алексеенко и Юнона 

Лебедь из команды «Котята», а так-
же Женя Петухова и Лиза Яценко 
из «Правдивых ребят» — последних 
жюри конкурса в конце праздника 
признало победителями.

На суд жюри, в состав которого 
входили Ольга Ершова, замдиректо-
ра по работе с детьми Волоколамской 
ЦБС, Мария Киселева, заведующая 
отделом МОГДБ, Ольга Бакунович, 
учитель московской школы с углу-
бленным изучением иностранных 
языков,  и Валентина Горячева, со-
трудник истринской библиотеки им. 
Чехова, были представлены работы, 
подготовленные ребятами дома. На 
рисунках-открытках, выполненных 
гуашью и фломастерами, из кусоч-
ков ткани и в виде книжек со стра-
ничками дети, проявив всю свою 
фантазию, изобразили своих лю-
бимых персонажей сказки и не-
много рассказали о каждом из них. 
В конкурсе «Игры в стране лжецов» 
каждая команда придумала игру, в 
которой проявили свои способно-
сти ребята из команды-соперника. 
Неугомонные «Котята» привезли с 
собой сладкие груши, которые нуж-
но было с нескольких метров заки-
нуть в большую корзину Матушки 
Кукурузы. Жюри оценило не толь-
ко количество груш, заброшенных в 
корзину командой «Правдивые ребя-
та», но и веселую идею создателей са-
мой подвижной игры. А «Правдивые 
ребята» попросили «Котят» переве-
сти фразы-перевертыши, которые 
были зашифрованы по типу разгово-
ров жителей страны Лжецов: напри-
мер, фраза «Анна в деревне Правды» 
должна звучать как «Джельсомино 
в стране Лжецов», «большому дубу 
жарко летом» - «маленькой ёлочке 
холодно зимой». 

Хорошее знание произведе-
ний Джанни Родари показали Юля 
Кузнецова и Кристина Калинина 
на поединке капитанов, хотя им 
и пришлось немало поволновать-
ся, разгадывая кроссворды, вспо-
миная стихи и отвечая на вопро-
сы команды-соперника. А конкурс 
чтецов потребовал от участников 
команд четкого и выразительно-
го прочтения отрывков из сказки. 
Особенно запомнилась зрителям и 
членам жюри последняя домашняя 
заготовка, на которой «Правдивые 
ребята» разыграли сценки и прочли 
стихи Джанни Родари, а трогатель-
ные «Котята», наряженные в милые 
костюмы пушистых героев сказ-
ки итальянского писателя, показали 
сценки из сказки, замечательно ис-
полнили стихи и песни об этой ска-
зочной стране. 

В итоге, после долгого обсужде-
ния, жюри присвоило второе место 
истринской команде «Правдивые 
ребята» и руководителю Жанне 
Горичевой, а первое место — ко-
манде школьников из Волоколамска 
«Котята» и их тренеру Марине 
Лиминой.

Издательство «Эксмо» и компания 
«Ферреро Руссия», выступившее пар-
тнерами праздника, подарили по-
бедителям детские книги, журна-
лы и сладкие призы. А Валентина 
Алексеевна Горячева, сотрудник 
Чеховской библиотеки, вручила всем 
участникам праздника книги на па-
мять об этой встрече. Волоколамская 
команда-победитель в декабре ухо-
дящего года поедет в Москву на фи-
нальную игру, на которой ребята 
сразятся в литературном поединке с 
московскими школьниками. 

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

КНИГОЧЕЙ

«...И чтоб добро победило зло»
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Музыкальная группа «Снегири» 
в конце октября - начале ноября 
давала концерты в Грозном, 
Ханкале, станице Червлёное.

Н
а военно-транспортном самоле-
те участники музыкального кол-
лектива «Снегири» в составе ру-

ководителя группы, вокалиста Андрея 
Левченко, клавишника Юрия Ткача, 
соло-гитариста, участника боевых дей-
ствий в Афганистане Сергея Кузнецова, 
ритм-гитариста Вадима Никонова, бас-
гитариста Владимира Загорульченко и 
нового барабанщика группы, руково-
дителя истринского духового оркестра 
Юрия Здрогова, 29 октября вылетели в 
Чеченскую республику с концертной 
программой, приуроченной к юбилею 
46-й дивизии специального назначения. 
Поездку спланировала Всероссийская 
общественная организация ветеранов 
«Боевое братство», председатель кото-
рой является губернатор Московской 
области Борис Громов. 

Истринские музыканты давали еже-
дневно по концерту, переезжая из 
одного населенного пункта в другой, 
исполняя в основном песни военной те-
матики. Местные жители и воины сроч-
ной службы тепло приветствовали де-
легацию, дарили на память о встрече 
подарки — настоящие кавказские па-
пахи, ножи ручной работы, вымпелы и 
грамоты. 

— После выступления в Ханкале сол-
даты и офицеры Российской армии горя-
чо поблагодарили нас за выступление и 
сразу ушли на задание по зачистке мест-
ности, — поделился своими впечатлени-

ями соруководитель группы «Снегири» 
Юрий Ткач. — В этой поездке нас осо-
бенно поразили великолепие и красо-
та кавказской природы, величие горных 
хребтов, мы познакомились с настоя-
щими боевыми офицерами и просто с 
настоящими людьми. В последний день 
выступлений, 2 ноября, на юбилей при-
были заместитель президента Чечни и 
командующий Северо-Кавказским во-
енным округом. В следующем году мы 
обязательно снова посетим с концерта-
ми этот гостеприимный, но в то же вре-
мя такой суровый край.

В планах музыкального коллектива 
— дружественные проекты с духовым 
оркестром города Истры, а также со-
вместная работа по музыкальному со-
провождению знаменитого москов-
ского музыканта, пан-флейтиста Дину 
Букэтару, дающего концерты не толь-
ко в России, но и за ее пределами. А в 
скором времени коллектив «Снегири» 
в полном составе пополнит ряды 
«Боевого братства».

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ, 
фото из архива группы

ПОЕЗДКА

ПЕСНИ «СНЕГИРЕЙ» В ЧЕЧНЕ

ОПРОС НЕДЕЛИ

Алёна Кириченко, 31 год, офис-менеджер:
- Понедельник - день тяжёлый... Созвонившись предвари-

тельно с подругой, решили вместе разбавить его вкусным 
обедом, даже заведение выбрали. Но стоило нам прийти в 
назначенный час к назначенному месту, как в глаза броси-
лось объявление, что именно сегодня заведение закрыто.  
Голодными мы, конечно, не остались. Но с этой неудачи всё 
и началось. Во вторник поехала в Москву, и...  автобус пром-
чался мимо моей остановки.  В среду сделала себе шикар-
ную причёску, но выйдя на улицу, поняла, что всё напрасно. 
На улице весь день шёл дождь, да и зонт я потеряла. Всё это 
изрядно портит настроение.  До конца недели ещё немного,  
надеюсь на этом мои неудачи закончатся...

Алина Толмачёва, 8 лет, учащаяся Лицея:
- Во вторник, мы всей семьёй ходили в кино.  Когда рас-

саживались на места, молодые люди, которые сидели рядом 
говорили о том, что фильм для детей старше 14 лет..., и как-
то странно на нас смотрели. При просмотре фильма, я поня-
ла почему...  Были неожиданные сцены, в которых я не могла 
сдержать эмоций, и даже веселила окружающих своими ис-
пуганными криками. Фильм понравился, и  хоть мама и го-
ворит, что больше не пойдёт со мной в кино, при воспоми-
нании о просмотре нам всем жутко весело.

Марина СЕЛЕЗНЁВА


